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КХЛ как организация 
 

Вячеслав Фетисов вынужден покинуть совет директоров КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов рассказал, что покидает 
совет директоров Континентальной хоккейной лиги из-за юридических причин. 

перейти к статье 

ЦСКА и СКА сыграют в финале Западной конференции в третий раз за 4 
сезона (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
ЦСКА победил "Йокерит" в шестом матче полуфинала (4:3, 4-2 в серии) и 
вышел в финал Западной конференции. 

перейти к статье 

ЦСКА после выхода в финал Западной конференции КХЛ гарантировал 
себе бронзу чемпионата России (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
ЦСКА вышел в финал Западаной конференции, обыграв в шестом матче плей-
офф "Йокерит" (4:3). Команда гарантировала себе как минимум бронзовые 
медали чемпионата России. 

перейти к статье 

Фанаты "Лады" обратились к Совету директоров КХЛ с клипом "Не губите, 
мужики!" (Советский спорт) 
Тольяттинские болельщики, продолжающие бороться за сохранение "Лады" в 
КХЛ, нашли оригинальные способ достучаться до руководителей российского 
хоккея.  

перейти к статье 

Воробьев: ясности по продолжению работы в ХК "Динамо" (Москва) пока 
нет (Р-Спорт) 
Главный тренер "Динамо" Владимир Воробьев заявил РИА Новости, что пока у 
него нет ясности относительно продолжения работы в московском хоккейном 
клубе. 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Изменения в тренерском штабе "Динамо СПб" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
Хоккейный клуб "Динамо Санкт-Петербург" сообщает об изменениях в 
тренерском штабе.  

перейти к статье 

Допустит ли "Арктик" превосходство "Агидели" в Ухте? (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 



 

 

Ухтинки уже потеряли шансы на выход в плей-офф, "Агидель" же первая 
обеспечила себе место в кубковом раунде. Тем не менее, встречи двух команд 
в Ухте обещают быть интересными.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Сергей Светлов: "Магнитогорск разочаровал, Ярославль ушел в тень" 
(Russia-hockey.ru) 
Первые итоги четвертьфиналов плей-офф КХЛ - олимпийский чемпион-1988, 
известный российский тренер, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

СКА и ЦСКА - в финале Запада. А могло ли быть иначе? (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Артур Хайруллин рассказывает о том, почему финал Запада нужно 
обязательно увидеть, даже если вы ненавидите клубы-олигархи.  

перейти к статье 

ЦСКА в тяжелейшей серии обыграл "Йокерит" и вышел в финал Запада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Гол капитана ЦСКА Сергей Андронов в шестом матче серии против "Йокерита" 
вывел москвичей в финал Западной конференции. 

перейти к статье 

СКА - ЦСКА: олимпийская битва (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
ЦСКА в шестом матче серии второго раунда Кубка Гагарина справился с " 
Йокеритом " (4:3). Теперь московский клуб встретится в финале Западной 
конференции с действующим чемпионом КХЛ - СКА.  

перейти к статье 

Полуфинал Запада КХЛ: ЦСКА мчится навстречу СКА, Толванен - в НХЛ (Р-
Спорт) 
Хоккеисты московского ЦСКА одержали победу в серии второго раунда плей-
офф КХЛ над финским "Йокеритом" и в финале Западной конференции 
сыграют против действующего чемпиона СКА из Санкт-Петербурга. 

перейти к статье 

Нас ждет армейское дерби, Толванена - "Нэшвилл". ЦСКА выиграл серию 
у "Йокерита" (Советский спорт) 
Московские армейцы вырвали победу у "шутов" в шестом матче серии - 4:3 и в 
четверг начнут в Санкт-Петербурге полуфинал против СКА. "Йокерит" 
попрощался с юбилейным для себя сезоном и вундеркиндом Эли Толваненом 
празднично - аншлагом и голом 19-летней восходящей звезды.  

перейти к статье 

Пять овертаймов "убили" "Йокерит". Теперь ЦСКА попробует перебегать 
СКА (Чемпионат.com) 
Команда Игоря Никитина вышла в финал Запада, который все ждали. 

перейти к статье 

Разин: радует, что такие игры, как между ЦСКА и "Йокеритом", 
вытягивают плей-офф (Чемпионат.com) 



 

 

Известный хоккейный тренер Андрей Разин прокомментировал пятый матч 
серии "Йокерит" - ЦСКА, который стал рекордным по длительности в КХЛ, а 
также высказал мнение о шансах команд в шестой игре. 

перейти к статье 

Василий Каменев: Если армейцы к олимпийскому золоту добавят победу 
в Кубке Гагарина, то будет суперсезон! (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Вице-президент Федерации хоккея Санкт-Петербурга Василий Каменев подвел 
итоги четвертьфинальной серии Кубка Гагарина, в которой армейцы победили 
"Локомотив". 

перейти к статье 

Неудержимые Секач и Азеведо. Итоги серии "Ак Барс" - "Металлург" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Подвиги легионерского звена "Ак Барса", возвращение на лед Даниса Зарипова 
и его травма в последнем матче серии, два домашних поражения "Металлурга", 
- KHL.ru подводит итоги серии "Ак Барса" и "Магнитки".  

перейти к статье 

"Ак Барс" вынес "Магнитку" в предчувствии "зеленого дерби" (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru)) 
Но Данис Зарипов не доиграл решающий матч серии Кубка Гагарина из-за 
удара в голову. 

перейти к статье 

Пугающая неизвестность. Почему "Магнитка" так боится перестройки? 
(Чемпионат.com) 
В Магнитогорске назрели перемены, но там собираются топтаться на одном 
месте. 

перейти к статье 

Одной из лучших команд в истории КХЛ нужна перезагрузка. Иначе все 
будет очень плохо (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Финалист Кубка Гагарина двух последних лет - " Металлург " - в нынешнем 
плей-офф вылетел уже во втором раунде, проиграв в пяти матчах "Ак Барсу". О 
том, почему это случилось, и что ждет "Магнитку" дальше - в материале "СЭ".  

перейти к статье 

Сергей Гомоляко: У "Магнитки" одна пятерка играла, а остальные 
потерялись совсем (Советский спорт) 
Экс-форвард "Металлурга" Сергей Гомоляко поделился мнением, чего не 
хватило магнитогорцам в серии с "Ак Барсом". 

перейти к статье 

Бадюков: "Магнитке" не хватило настырной игры лидеров, ОИ наложили 
отпечаток (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
прокомментировал исход серии между "Ак Барсом" и "Металлургом". 

перейти к статье 

Хоккеист "Ак Барса" Зарипов получил сотрясение мозга в матче с 
"Металлургом" (ТАСС) 



 

 

Зарипов ударился головой о лед после силового приема соперника. 
перейти к статье 

Хоккеист "Ак Барса" Зарипов приступит к тренировкам в ближайшие дни 
(Р-Спорт) 
Хоккеист "Ак Барса" Данис Зарипов в ближайшее время сможет приступить к 
тренировочным занятиям, серьезных повреждений у него нет, сообщили РИА 
Новости в пресс-клужбе казанского клуба. 

перейти к статье 

"А слова Бурдасова Умарку переведут?" В серии "Салавата" с 
"Трактором" разгорается скандал (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Об обвинениях в симуляции, новой феерии Бена Скривенса, трудном решении 
Эркки Вестерлунда и преждевременности подготовки к "зеленому дерби" - в 
материале Максима Никерина. 

перейти к статье 

Тренер "Динамо" (Москва) Воробьев: хочу, чтобы Варнаков и Комаров 
продлили контракты (Р-Спорт) 
Главный тренер московского хоккейного клуба "Динамо" Владимир Воробьев 
заявил РИА Новости, что рассчитывает на переподписание контрактов с 
нападающими Михаилом Варнаковым и Никитой Комаровым. 

перейти к статье 

Тренер ХК "Динамо" (Москва) Воробьев: Миронов настоящий динамовец, 
он усилит команду (Р-Спорт) 
Защитник Андрей Миронов является настоящим динамовцем и действительно 
усилит московский хоккейный клуб, заявил РИА Новости главный тренер 
"Динамо" Владимир Воробьев. 

перейти к статье 

Варицкий: бригаду вратарей "Витязя" в сезоне-18/19 составят Сапрыкин и 
Самонов (Р-Спорт) 
Бригаду вратарей "Витязя" в следующем сезоне, как ожидается, составят Игорь 
Сапрыкин и Александр Самонов, поиск голкипера-легионера на данный момент 
не ведется, заявил РИА Новости генеральный менеджер подмосковного 
хоккейного клуба Игорь Варицкий. 

перейти к статье 

Афиногенов заявил, что находится на стадии обсуждения своего 
будущего с "Витязь" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Витязя" Максим Афиногенов после товарищеского матча против 
московского "Динамо" отметил, что его команда провела не самый лучший свой 
матч. Форвард также добавил, что он находится на стадии обсуждения своего 
будущего с "богатырями". 

перейти к статье 

Иностранный десант. Кто из легионеров способен усилить подмосковный 
"Витязь" этим летом? (Sports.ru/tribuna) 
Прошлый сезон у подопечных Валерия Белова не удался. Причин тому было 
масса: слабая игра легионеров, спецбригад, низкая реализация. 

перейти к статье 



 

 

Юрий Никонов: Через наш внутренний чемпионат мы свою сборную точно 
не сможем подготовить (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Хоккейный эксперт Юрий Никонов оценил прошедший сезон минского "Динамо" 
в КХЛ. 

перейти к статье 

Обзор дня: Соперник вывел Зарипова из строя. Почему за него никто не 
вступился? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Толванен: контракт с "Нэшвиллом" не подписан, но я надеюсь 
продолжить сезон (Чемпионат.com) 
Нападающий "Йокерита" Ээли Толванен после поражения в полуфинале 
Запада с ЦСКА (2-4) сообщил, что пока не подписывал контракт с "Нэшвилл 
Предаторз", но надеется продолжить сезон. 

перейти к статье 

Разное 
 

На месте взорванной телебашни будет играть Дацюк? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Вместо уничтоженного долгостроя будет возведена новая хоккейная арена. 

перейти к статье 

Рябков: арена на месте снесенной телебашни в Екатеринбурге будет 
мирового уровня (Р-Спорт) 
Современная спортивно-концертная арена мирового уровня, которую уже давно 
заслужил Екатеринбург, появится на месте снесенной в Екатеринбурге 
недостроенной телевизионной башни, заявил РИА Новости директор 
хоккейного клуба "Автомобилист" и баскетбольной команды УГМК Максим 
Рябков. 

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Вячеслав Фетисов вынужден покинуть совет директоров КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов рассказал, что покидает 
совет директоров Континентальной хоккейной лиги из-за юридических причин. 
"Я покину совет директоров КХЛ? Да. Есть закон, запрещающий депутатам 
заниматься коммерческой деятельностью. Не знаю, где там коммерческая 
деятельность, но, к сожалению, мне придется уйти. 
Останусь ли я в качестве условного консультанта? Это КХЛ должна решать, 
нужен им такой консультант или нет". 

https://www.championat.com/hockey/news-3384367-vjacheslav-fetisov-vynuzhden-
pokinut-sovet-direktorov-khl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА и СКА сыграют в финале Западной конференции в третий раз за 4 
сезона (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 
2018) 
ЦСКА победил "Йокерит" в шестом матче полуфинала (4:3, 4-2 в серии) и 
вышел в финал Западной конференции. 
В финале ЦСКА сыграет против СКА. Команды встретятся в финале 
конференции в третий раз за последние четыре года. 
В 2015 году в серии победил СКА, отыгравшись со счета 0-3. Годом позже 
ЦСКА выиграл у СКА со счетом 4-0. 
Серия начнется 29 марта в Санкт-Петербурге. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/214768/  

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 24 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА после выхода в финал Западной конференции КХЛ гарантировал 
себе бронзу чемпионата России (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 24 марта 2018) 
ЦСКА вышел в финал Западаной конференции, обыграв в шестом матче плей-
офф "Йокерит" (4:3). Команда гарантировала себе как минимум бронзовые 
медали чемпионата России. 
По регламенту турнира, бронза вручается одной из двух проигравших в 
финалах конференций команд, которая финишировала выше в реглярном 
чемпионате. ЦСКА в регулярке стал вторым, поэтому команда из Восточной 
конференции не сможет претендовать на бронзовые награды.  

https://www.championat.com/hockey/news-3384367-vjacheslav-fetisov-vynuzhden-pokinut-sovet-direktorov-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3384367-vjacheslav-fetisov-vynuzhden-pokinut-sovet-direktorov-khl.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vyacheslav-fetisov-k-sozhaleniyu-mne-pridetsya-uyti-iz-soveta-direktorov-khl-1387894/
https://www.sports.ru/hockey/1061576268.html
http://allhockey.ru/news/show/320747-Fetisov_k_sozhaleniju_mne_pridetsya_ujti_iz_soveta_direktorov_KHL
http://sport.business-gazeta.ru/news/214748/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news210333/
http://sport.business-gazeta.ru/news/214768/
http://allhockey.ru/news/show/320768-SKA_i_CSKA_vstretyatsya_v_finale_Zapada_tretij_raz_za_chetyre_goda
https://by.tribuna.com/hockey/1061586441.html
https://www.sports.ru/hockey/1061585728.html


 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-posle-vyhoda-v-final-zapadnoy-
konferencii-khl-garantiroval-sebe-bronzu-chempionata-rossii-1388010/ 

Похожие сообщения (18): 

• Profi-news.ru, Москва, 24 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 марта 2018 

• Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Фанаты "Лады" обратились к Совету директоров КХЛ с клипом "Не губите, 
мужики!" (Советский спорт, Москва, 25 марта 2018) 
Тольяттинские болельщики, продолжающие бороться за сохранение "Лады" в 
КХЛ, нашли оригинальные способ достучаться до руководителей российского 
хоккея.  
В преддверии Совета директоров КХЛ, который пройдет 28 марта в Москве, 
болельщики "Лады" подготовили клип-обращение к тем, кто будет решать 
судьбу их любимой команды. В клипе звучит известная песня группы "Любэ" "Не 
губите, мужики!". 
Напомним, что 28 марта Совет директоров КХЛ должен решить, какие клубы 
покинуть лигу по итогам сезона 2017/18.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041578-fanaty-lady-obratilis-k-sovetu-

direktorov-khl-s-klipom-ne-gubite-muzhiki 

К заголовкам сообщений 

Воробьев: ясности по продолжению работы в ХК "Динамо" (Москва) пока 
нет (Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Главный тренер "Динамо" Владимир Воробьев заявил РИА Новости, что пока у 
него нет ясности относительно продолжения работы в московском хоккейном 
клубе. 
Контракт Воробьева с "Динамо" истекает 30 апреля. "Динамо" в сезоне-2017/18 
не вышло в плей-офф. 
"Пока ясности нет по будущему, пока мы работаем до конца этого сезона. Мне 
еще предстоит выступить перед руководством 3 апреля, все подготовил уже, я 
всегда готов. Конечно, хочу остаться, но ждем апреля, когда будет много 
решений", - сказал Воробьев.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134530598.html 

К заголовкам сообщений 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Изменения в тренерском штабе "Динамо СПб" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Хоккейный клуб "Динамо Санкт-Петербург" сообщает об изменениях в 
тренерском штабе.  
На должность исполняющего обязанности главного тренера женской команды 
"Динамо Санкт-Петербург" назначен Валерий Гудожников. Данные изменения 
связаны с вызовом главного тренера Александра Зыбина в сборную U18 для 
подготовки и участия команды в юниорском чемпионате мира.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-posle-vyhoda-v-final-zapadnoy-konferencii-khl-garantiroval-sebe-bronzu-chempionata-rossii-1388010/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-posle-vyhoda-v-final-zapadnoy-konferencii-khl-garantiroval-sebe-bronzu-chempionata-rossii-1388010/
https://profi-news.ru/sport/20180324/667192/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134547092.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041578-fanaty-lady-obratilis-k-sovetu-direktorov-khl-s-klipom-ne-gubite-muzhiki
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041578-fanaty-lady-obratilis-k-sovetu-direktorov-khl-s-klipom-ne-gubite-muzhiki
https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134530598.html


 

 

Валерий Гудожников возглавит женскую команду до конца сезона 2017/2018.  

http://whl.khl.ru/article/2258-izmeneniya-v-trenerskom-shtabe-quot-dinamo-spb-quot 

К заголовкам сообщений 

Допустит ли "Арктик" превосходство "Агидели" в Ухте? (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Ухтинки уже потеряли шансы на выход в плей-офф, "Агидель" же первая 
обеспечила себе место в кубковом раунде. Тем не менее, встречи двух команд 
в Ухте обещают быть интересными.  
"Агидель" в нынешнем сезоне выступает просто феноменально. Команда 
Дениса Афиногенова давно лидирует в турнирной таблице, выдает победные 
серии и поражает результативностью. Уфимки одержали 14 побед подряд, и 
лишь недавно эту серию прервало "Динамо СПб". Впрочем, это поражение на 
позициях "Агидели" практически не сказалось, поэтому вряд ли хоккеистки 
сильно расстроились. 
Козыри команды - сильный и сбалансированный состав, сыгранность и 
поставленная игра. Также важно наличие лидеров в каждой линии, способных в 
трудный момент повести команду за собой и решить исход любой встречи в 
пользу "Агидели". Не пошла игра у Ольги Сосиной, Инны Дюбанок и Элины 
Митрофановой - не беда, инициативу в свои руки возьмут Николь Чупкова, 
Фанни Гашпарич или Екатерина Лебедева. Не идет у нападающих - сшибая все 
на своем пути, понесется к воротам соперника Анна Шибанова. Если нужно 
удержать добытое преимущество - Анна Пругова покажет класс в воротах. А 
чтобы она не расслаблялась, "Агидель" усилила свой состав Марией 
Сорокиной, лучшим голкипером ЖХЛ прошлого сезона. 
Пользуясь тем, что конкуренты буксуют - "Торнадо" никак не может нащупать 
свою игру, "Динамо СПб" никак не обретет стабильность, "Бирюса" и СКИФ 
могут обыграть кого угодно в отдельном матче, но не способны пока 
конкурировать на длинной дистанции - "Агидель" уверенной поступью идет к 
выполнению намеченной цели. И если хоккеисткам удастся сохранить 
нынешнюю форму к старту плей-офф, то шансы на победу в чемпионате у них 
очень хорошие. 
За несколько дней до выезда в Ухту "Агидель" потерпела первое поражение на 
выезде в этом сезоне, уступив "Торнадо" со счетом 2:5. До этого они уступали 
исключительно на родном льду: помимо вышеупомянутого матча против 
"Динамо СПб" подопечные Дениса Афиногенова проиграли "Бирюсе" со счетом 
0:3. Теоретически уфимки еще могу упустить первое место по итогам 
регулярной части чемпионата, поэтому в матчах против "Арктика" они будут 
максимально мотивированы. 
В первом круге в зеленом дерби уфимки одержали две победы над ухтинками - 
6:1 и 4:3. При этом второй матч получился, возможно, самым ярким и 
драматичным в этом сезоне. Открыв счет, "Агидель" пропустила трижды и 
долгое время никак не могла отыграться. К тому же чудеса реакции в воротах 
"Арктика" проявляла Анастасия Горшунова. Тем не менее "Агидель" сумела 
вытащить эту встречу благодаря хет-трику Ольги Сосиной - наглядный пример 
того, как лидеры в трудный момент показывают свои лучшие качества. 
Для "Арктика" сезон получился очень сложным. Команда лишь недавно 
одержала первые победы, не сумела выполнить задачу, поставленную 
руководством. Девушки не отличались стабильностью: теряли очки на ровном 
месте, отдавали соперникам выигранные матчи. На прежнем уровне осталась 
лишь высокая самоотдача и желание побеждать. Турнирной мотивации не 

http://whl.khl.ru/article/2258-izmeneniya-v-trenerskom-shtabe-quot-dinamo-spb-quot


 

 

осталось, но уже сейчас нужно думать о следующем сезоне, исправлять 
ошибки, учитывать негативный опыт этого чемпионата и с оптимизмом 
смотреть в будущее. В матчах против "Агидели", которые станут для команды 
заключительными домашними в сезоне, "Арктик" попробует отблагодарить 
верных болельщиков за поддержку в трудные минуты. 
В сезоне 2015/2016 "Арктик-Университет" одержал единственную победу над 
"Агиделью" - 3:2. Как рассказала Наталья Воронцова, ныне выступающая за 
"Арктик", а тогда защищавшая цвета "Агидели", к поражению в той встрече во 
многом привела расслабленность уфимок. Повторится ли подобное сейчас - 
сказать трудно. Но важно помнить: любые удачные серии рано или поздно 
прерываются. Почему бы "Арктику" не сотворить еще одну сенсацию? Опыт 
ведь уже есть. 

http://whl.khl.ru/article/2259-dopustit-li-arktik-prevoshodstvo-agideli-v-uhte 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Сергей Светлов: "Магнитогорск разочаровал, Ярославль ушел в тень" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 25 марта 2018) 
Первые итоги четвертьфиналов плей-офф КХЛ - олимпийский чемпион-1988, 
известный российский тренер, для Russia-Hockey.ru  
ФИНСКИЙ МАРАФОН НЕ ОКАЖЕТ ВЛИЯНИЕ НА ФИНАЛ ЗАПАДА  
- Какая серия оправдала ваши ожидания?  
- Не буду оригинален: сражения ЦСКА и "Йокерита", а также "Салавата" и 
"Трактора" заслуживают высших оценок. Где-то эти серии похожи: и финны, и 
челябинцы смогли затянуть более сильных соперников в вязкую, тактическую 
борьбу, получив шансы на победу.  
- 142-минутный рекорд ЦСКА и "Йокерита" в матче номер пять - на 
десятилетия?  
- На десятилетие - точно, будет очень трудно повторить такой марафон. 
Статистики, наверное, в шоке. А вот Ленинграгдский проспект столицы эта игра 
не особенно удивила - там даже во втором часу ночи кое-где были пробки 
(смеется).  
- Финны сработали на руку СКА, измотав армейцев Москвы перед финалом 
Запада?  
- Если учесть олимпийский перерыв, а также то, что у ЦСКА, наверное, самая 
длинная скамейка запасных в КХЛ, то сильного влияния на армейское дерби 
марафон с финнами не должен оказать. Да и пауза в пять дней дает красно-
синим возможность перегруппировать свои силы.  
Другое дело, что ЦСКА с такой мощной линией атаки обязан играть 
агрессивнее. Как только армейцам удавалось открывать матчи с "Йокеритом", 
то их преимущество становилось очевидным. А вот в вязкой, закрытой игре 
финны смотрелись предпочтительнее.  
С "АМУРОМ" "АК БАРС" НАПРЯГСЯ БОЛЬШЕ, ЧЕМ С МАГНИТКОЙ  
- Кто на втором этапе не реализовал свой потенциал на сто процентов?  
- Меня разочаровала "Магнитка". По подбору игроков "Металлург" как минимум 
не уступит "Ак Барсу", особенно в линиях вратарей и нападающих. Тем не 
менее борьбы в серии не получилось.  
- Почему?  
- На мой взгляд, "Металлург" сыграл излишне осторожно. Наверное, обыграть 
"Ак Барс" в стиле "Ак Барса" не сможет ни один клуб КХЛ, включая даже СКА. 
"Магнитка" в этом убедилась.  

http://whl.khl.ru/article/2259-dopustit-li-arktik-prevoshodstvo-agideli-v-uhte


 

 

Как ни парадоксально, в стартовой серии - против "Амура" - "Ак Барсу" 
пришлось больше напрячься, чем с таким признанным кубковым бойцом, как 
"Магнитка". Ведь Хабаровск попытался сыграть агрессивно, в давление, 
большое внимание уделив первым минутам каждого периода. Для меня 
загадка, почему "Металлург" не учел опыт "Амура". И почему практически в 
каждом матче получал гол из раздевалки.  
НА ВОСТОКЕ ДЕЛО ИДЕТ К ФИНАЛУ КАЗАНЬ - УФА  
- Что скажете о серии СКА - "Локомотив"?  
- Где-то она напомнила противостояние Казани и Магнитогорска, в том числе по 
счету - 4-1. Хотя Ярославль за счет активного привлечения молодых хоккеистов 
смог смягчить свое поражение с крупным счетом. Другое дело, не совсем 
понятно, почему третий сезон подряд лидеры "Локомотива" выдают хорошую 
регулярку, а в плей-офф немного уходят в тень. Наверное, Ярославлю нужно 
больше доверять молодым, тем более что в "Локомотиве" одна из лучших школ 
во всей России.  
- Какую развязку ждете в серии "Салават Юлаев" - "Трактор"?  
- Даже в шестом, домашнем, матче "Трактор" должен играть строго от обороны, 
ждать своего шанса. У Челябинска есть возможность затянуть серию, но все-
таки восточный финал Востоке дело идет к финалу Казань - Уфа. И мне очень 
интересно, повторит ли в этой серии Уфа магнитогорские ошибки.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_magnitka_razocharovala_yaroslavl_ushel_v_ten/ 

К заголовкам сообщений 

СКА и ЦСКА - в финале Запада. А могло ли быть иначе? (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018) 
Артур Хайруллин рассказывает о том, почему финал Запада нужно 
обязательно увидеть, даже если вы ненавидите клубы-олигархи.  
ЦСКА все-таки дожал "Йокерит" в шестом матче. Если вы думали, что будет по-
другому, то либо вы - отчаянный поклонник финского клуба, либо просто не 
хотите, чтобы Эли Толванен уезжал в "Нэшвилл".  
Это должно было случиться в многочисленных овертаймах пятой игры, но тогда 
Карри Рамо тащил даже тогда, когда защитники команды вставали на месте и 
просто смотрели на то, не упадет ли их вратарь замертво. Армейцы давили, 
прижимали соперника к воротам, но в итоге пропустили и не смогли закончить 
серию в тот же день, что и СКА. Но смотря на глубину состава армейцев, все 
понимали, что в Хельсинки команде Юкки Ялонена будет очень тяжело и 
затянуть лучшую серию Запада за последние три года будет очень сложно.  
ЦСКА практически не поменял состав (несколько игроков команды подхватили 
вирусное заболевание), но все равно переиграл "Йокерит" - теперь всех ждет 
армейское дерби в финале Западной конференции, победитель которой с 
большой долей вероятности и выиграет Кубок Гагарина. Восток? Конечно, 
здесь гораздо интереснее и напряженнее, но просто вспомните третий период 
пятого матча серии "Ак Барса" против "Магнитки", и все поймете. Уральцы 
запирали соперника в чужой зоне, но не могли сделать точную передачу, 
казанцы перехватывали шайбу и теряли ее на ровном месте, не могли вывести 
из зоны, а игрок "Металлурга" снова делал неточный пас. И все это 
происходило на скоростях уровня ВХЛ.  
СКА отделался легкой кровью в сравнении с командой Игоря Никитина: 
"Локомотив" смог зацепить только один матч. Дмитрий Квартальнов смог 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_magnitka_razocharovala_yaroslavl_ushel_v_ten/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_magnitka_razocharovala_yaroslavl_ushel_v_ten/


 

 

предложить только дикий замес в Ярославле, когда юниоры "Локо" дрались с 
олимпийскими чемпионами. 
Финал Запада нужно смотреть, даже если вы плевали на эту конференцию 
начиная с первого раунда - сейчас в ней появляется настоящая интрига. Даже 
если игрока вашего любимого клуба прошлой весной призвали в армию и вас 
раздражает, что все лучшие игроки собраны в двух клубах, смотрите эту серию 
полностью, ведь только здесь можно увидеть, как кто-то отыгрывается с 0-3.  
Не можете выбрать меньшее из двух зол и определиться, за кого болеть? Вот 
вам простой гид.  
1. Хочется болеть за клуб, который обладает менее звездным составом? Тогда 
вам, конечно, за ЦСКА. Нет, они, конечно, скупали всех кого можно год назад, 
но это не были звезды сборной России. Практически половину состава 
московских армейцев составляют собственные воспитанники, так что клуб 
нельзя обвинить в том, что он только и делает, что скупает всех на стороне.  
2. Вы под впечатлением от победы сборной России на Олимпиаде? Тогда, 
наверное, ваш выбор - СКА. Здесь и главный тренер сборной Олег Знарок, и 
капитан Илья Ковальчук, и лучший бомбардир Никита Гусев. Ну и еще 12 
человек из "золотого" состава. Зато в ЦСКА Кирилл Капризов, забросивший в 
Пхенчхане победную шайбу. 
3. Нравится заполненная арена, крутые шоу и то, как клуб работает с 
болельщиками? Только СКА! 
4. Любите красивый хоккей? Просто включайте 
телевизор/компьютер/ноутбук/смартфон и наслаждайтесь игрой. Нет, уходите с 
официального сайта НХЛ. Включайте армейское дерби и смотрите.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/214774/ 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА в тяжелейшей серии обыграл "Йокерит" и вышел в финал Запада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Гол капитана ЦСКА Сергей Андронов в шестом матче серии против "Йокерита" 
вывел москвичей в финал Западной конференции. 
Ряме остался вне заявки 
Пятый матч серии вошел в историю как самый продолжительный в истории 
КХЛ. Команды провели на льду 142 минуты и 9 секунд, а судьбу встречи решил 
форвард "Йокерита" Мика Ниеми в пятом овертайме. У команд было 
минимальное количество времени для восстановления. Врач финской команды 
Херо Мали рассказал о том, что последствия такого матча тяжело предсказать, 
когда команды проводили на льду чуть больше двух встреч подряд, а его игроки 
во время бесконечных перерывов восстанавливались медом и пиццей.  
Стоило ожидать изменения в стартовых составах, но Игорь Никитин удивил 
тем, что на лед вышли те же самые хоккеисты, что и два дня назад. Финская 
команда внесла ряд изменений, в состав вернулись Мэтт Гилрой, который в 
обычных матчах проводит по полчаса, а два дня назад мог сыграть целый час. 
Кроме него появился форвард Пекка Йормакка, а место в воротах занял 
американец Райан Заполски, который играл только в первом матче серии. 
Карри Ряме вообще не попал в заявку! В запасе остались Расмус Риссанен и 
Хенри Иконен.  
наверх 
ЦСКА впервые поменял Сорокина 
Встреча началась очень стремительно, в первой половине команды 
обменивались опасными атаками, а потом начался град голов. Его начал 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214774/


 

 

молодой форвард "армейцев" Андрей Кузьменко, который удачно вылез на 
пятак и поразил ворота Заполски. Ответ хозяев не заставил себя долго ждать. 
Томми Хухтала с разворота удачно бросил на добивании, ударно вновь 
сработало четвертое звено "шутов", которое решило исход пятого матча. Но 
для первого периода это было еще не все - быстрая контратака и Эли Толванен 
поражает пустой угол ворот. Для молодого нападающего эта шайба стала 
первой в этой серии.  
На второй период ЦСКА выпустил голкипера Ларса Юханссона вместо Ильи 
Сорокина. Для шведа эта встреча стала дебютной в розыгрышах Кубка 
Гагарина. Москвичи уже на 38-й секунде сравняли счет - шайба после броска 
Михаила Григоренко попала в конек Оливера Лауридсена и зашла в ворота. Но 
равенство сохранилось недолго, контратака финнов и Джон Норман отправляет 
снаряд в пустой угол ворот Юханссона. "Армейцы" не сдавались! Александр 
Попов выигрывает вбрасывание, и Кирилл Петров точно бросает - 3:3! На 
второй перерыв ЦСКА ушел лидером, Сергей Андронов вылез на пятак и 
затолкал шайбу в ворота, примерно в том же стиле как он забросил в одном из 
первых матчей этой серии.  
В третьем периоде "шутам" было некуда отступать, команда Юкки Ялонена 
играла агрессивно, пыталась вывести из равновесия "свежего" голкипера 
гостей Юханссона. Но бросков было не так много, последние надежды 
возлагались на финальный штурм. Финны провели его в зоне москвичей, но не 
смогли сравнять счет. ЦСКА в тяжелейшей серии обыграл "Йокерит" и сыграет 
в финале конференции против своего главного противника последних лет - 
петербургского СКА. Эта победа обеспечила ЦСКА медали чемпионата страны 
по итогам сезона.  
наверх 

https://www.khl.ru/news/2018/03/24/384533.html 

К заголовкам сообщений 

СКА - ЦСКА: олимпийская битва (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 24 марта 2018) 
ЦСКА в шестом матче серии второго раунда Кубка Гагарина справился с " 
Йокеритом " (4:3). Теперь московский клуб встретится в финале Западной 
конференции с действующим чемпионом КХЛ - СКА.  
Этот финал Запада обязан войти в историю. Потенциально более яркого и 
запоминающего события за 10 лет существования КХЛ еще не было. 
Желательны семь матчей, хотя бы пара овертаймов, невероятные сюжеты, 
фантастические голы, драки, судейские скандалы (куда без них?) и все, что мы 
любим. Иначе хоккейная Россия как минимум не поймет, а как максимум 
возмутится. Обласканные властью, деньгами и звездами армейские команды 
имеют все необходимое для того, чтобы противостояние двух столиц оказалось 
эпическим.  
За девять предыдущих сезонов СКА и ЦСКА в Кубке Гагарина встречались 
трижды. По разу соперники закончили серию сухой победой. Джону Торчетти не 
помогло даже наличие Александра Радулова в составе: в марте 2014 года его 
ЦСКА вчистую проиграл сопернику, который тогда тренировал Юкка Ялонен.  
Через пару лет его преемник Дмитрий Квартальнов закрыл СКА Сергея Зубова 
в тех же четырех матчах. А вот весна 2015-го подарила первый и пока 
единственный камбэк в Кубке Гагарина со счета 0-3 в серии. Вячеслав Быков на 
пути к первому в истории СКА титулу сотворил чудо, выбив слишком рано 
уверовавших в успех москвичей.  
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В чем-то новое противостояние даже интереснее. Игроки армейских клубов 
почти на 100 процентов составили олимпийскую сборную, которая принесла 
стране первое олимпийское золото за четверть века. Недавние триумфаторы 
Пхенчхана теперь оказались в разных лагерях, закрутив интригу до предела.  
Кому отдаст решающий пас Гусев ? Капризов ведь в ЦСКА. Где его словно 
прокляли - до пятого матча с " Йокеритом " он не забивал на протяжении 17 игр! 
Для самого талантливого молодого игрока России - это провал. Кто там жалел, 
что парень еще два года не уедет в заурядную " Миннесоту "? В КХЛ 
незакрытых долгов у Капризова хватает - на сезон еще как минимум. Время и 
соперник для того, чтобы смахнуть с себя постолимпийское оцепенение, самые 
подходящие. А если золотую (а точнее, серебряную - финал то еще впереди) 
передачу ему на этот раз выдаст Шалунов, то Капризов, уверен, нисколько не 
огорчится.  
Мотивация у обеих команд обязана зашкаливать и находиться на одном уровне 
с олимпийским настроем. За клубами стоят мощные корпорации и великие 
города. Разве серия может быть обычной? Нет! Верните нам 2015-й с его 
невероятной развязкой. А еще лучше - сделайте что-нибудь еще круче.  
Год назад этому помешал " Локомотив ", который опрокинул в плей-офф ЦСКА 
и отправил в отставку Дмитрия Квартальнова. Жизнь - удивительная штука, и 
сейчас он уже сам вел на битву ярославцев. Они устроили действующему 
обладателю Кубка Гагарина самое серьезное кубковое испытание за два года. 
Заведенный СКА, которого раскачали как следует, в разы интереснее именно в 
таком состоянии, чем в моменты, когда с академизмом реализует свое 
огромное превосходство в классе и дожимает соперника. Петербуржцам в 
финале Запада придется провернуть с самим собой давно позабытую акцию - 
сыграть на 100 процентов.  
В августе почти никто сомневался в том, что пути двух фаворитов в плей-офф 
пересекутся. Два года подряд чудеса не случаются. Для нынешней лиги, 
прогнувшейся под планы национальной команды, нет лучше варианта, чтобы 
заставить говорить о себе по обе стороны Атлантики.  
Собирать максимальные телевизионные рейтинги и большую кассу - это даже 
не обсуждается, обязательная программа. В течение получаса после победной 
шайбы президент ЦСКА Игорь Есмантович должен был поручить 
соответствующим структурам клуба связаться с руководством арены в Парке 
Легенд и "Мегаспорта".  
Аренда и временный переезд - хлопотное дело. Но сейчас на это надо идти. 
Ажиотаж ожидается фантастический. Устаревший армейский дворец - совсем 
не подходящее место для битвы десятилетия. Сколько лож можно продать на 
такие матчи, ясно без глубоких познаний в спросе, предложении и маркетинге. 
Запрос на классный хоккей есть даже в пресыщенной развлечениями Москве. 
Олимпийским чемпионам не с руки катать вату и оправдываться усталостью.  
Так что, мужики, не подведите.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-cska-olimpiyskaya-bitva-
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К заголовкам сообщений 

Полуфинал Запада КХЛ: ЦСКА мчится навстречу СКА, Толванен - в НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Хоккеисты московского ЦСКА одержали победу в серии второго раунда плей-
офф КХЛ над финским "Йокеритом" и в финале Западной конференции 
сыграют против действующего чемпиона СКА из Санкт-Петербурга. ЦСКА 
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потребовалось шесть матчей (4:0, 2:0, 1:2ОТ, 2:1, 1:2ОТ, 4:3), чтобы сломить 
сопротивление финского клуба. Пятый матч серии продолжался 142 минуты 9 
секунд и стал самым длинным в истории КХЛ. 
"Йокерит", проводящий в КХЛ четвертый сезон, играл против ЦСКА в плей-офф 
уже в третий раз. Финский клуб одержал лишь три победы в играх на вылет 
против московских армейцев (общий счет серий - 3-12). В прошлом сезоне 
ЦСКА обыграл "Йокерит" 4-0 в первом раунде плей-офф, а три года назад 
москвичи победили 4-1 в серии второго раунда. 
Армейское превосходство  
ЦСКА начал с места в карьер и уже на третьей минуте открыл счет в матче: 
Джефф Плэтт выиграл вбрасывание, а Грег Скотт нанес неотразимый бросок в 
касание. Армейцы владели тотальным преимуществом в первые двадцать 
минут игры, перебросав "Йокерит" 15-2. В самом конце периода Валерий 
Ничушкин с левого края простреливал в центр, шайба попала в конек 
защитнику финнов и влетела в ворота - 2:0.  
Во втором периоде все вопросы о победителе снял гол капитана ЦСКА Сергея 
Андронова, после него по-настоящему страсти в игре вспыхнули лишь раз, 
когда датский защитник "Йокерита" Оливер Лауридсен решил своими руками 
наказать армейца Кирилла Капризова за опасную игру. "Никакой драки между 
Лауридсеном и Капризовым я не видел, ее не было, а если бы она случилась, 
то Капризов бы точно не смог выйти на игру завтра", - прокомментировал 
эпизод главный тренер "шутов" Юкка Ялонен. 
Форвард ЦСКА Сергей Шумаков в самом конце третьего периода отличился 
"пять на три", установив окончательный счет - 4:0. 
"Ждал большего от "Йокерита", ЦСКА был просто наголову сильнее, особенно в 
первом периоде, когда у финнов два броска всего было, ничего они не могли 
сделать, - заявил РИА Новости президент Федерации хоккея России Владислав 
Третьяк. - Потом игра выровнялась, но третий гол ЦСКА поставил все на свои 
места. Защита ЦСКА помогает Сорокину, сам Илья молодец, но все-таки надо 
признать, что крайне мало моментов у "Йокерита". 
Сорокин непробиваем  
Во втором матче Райана Заполски в воротах "Йокерита" сменил Карри Ряме, и 
финн был непробиваем до 26-й минуты, когда Михаил Григоренко замкнул 
передачу Валерия Ничушкина. В начале третьего периода Сергей Андронов 
увеличил преимущество ЦСКА после индивидуального прохода - 2:0. Голкипер 
ЦСКА Илья Сорокин вновь отстоял "на ноль", отразив все 26 бросков по своим 
воротам. До повторения рекорда КХЛ по количеству матчей "на ноль" в одном 
розыгрыше плей-офф, установленного в 2015 году вратарем "Ак Барса" 
Андерсом Нильссоном, армейцу осталась одна игра. 
"Йокерит" играет неплохо, что в первом матче, что во втором, но Сорока играет 
безупречно. В принципе, мы всей командой здорово в защите выглядим, но 
когда надо, Сорока всегда подтаскивает", - сказал защитник ЦСКА Алексей 
Марченко.  
Форвард "Йокерита" Антти Пильстрем не смог доиграть матч из-за травмы, 
полученной при блокировке броска. Днем ранее Пильстрем провел первый 
матч с середины декабря, когда получил травму в игре за сборную Финляндии 
на Кубке Первого канала. 
"Йокерит" сдержал обещание  
"Безусловно, мы верим, что, начиная с третьего матча, начнем забивать в этой 
серии. Уверены, что и за спиной вратаря ЦСКА Ильи Сорокина будет трястись 
сетка", - сказал Юкка Ялонен после второго матча серии. 



 

 

И в середине второго периода долгожданное для финнов событие 
действительно произошло - Олли Палола сыграл на добивании после броска 
Эли Толванена. Сухая серия Ильи Сорокина прервалась на отметке 213 минут 
и 51 секунда (рекорд в одном плей-офф КХЛ - 215 минут и 20 секунд у Микко 
Коскинена в сезоне-2015/16 за СКА, общий рекорд плей-офф - 225 минут и 13 
секунд у Петри Веханена в сезонах-2009/10 и 2010/11 за "Ак Барс"). 
Во втором периоде защитник "Йокерита" Томми Кивисте был удален до конца 
игры за удар клюшкой между ног Джеффу Плэтту, но армейцы шансом забить в 
большинстве не воспользовались. В начале третьего периода защитник ЦСКА 
Михаил Пашнин забросил свою вторую за два сезона шайбу - 1:1. Вскоре 
"Йокерит" получил еще одно удаление до конца игры - Еспер Енсен грубо 
сыграл против Сергея Шумакова, который не смог продолжить встречу. 
Впервые в серии игра перетекла в овертайм, где "Йокерит" дважды получал 
большинство, и Палола реализовал вторую попытку. 
Время Андронова  
ЦСКА в четвертой игре не смог рассчитывать на травмированного Шумакова, 
его место в тройке с Кириллом Капризовым и Максимом Шалуновым занял 
Роман Любимов. "Йокерит" же понес гораздо больше потерь, так в заявку на 
игру вошло только четыре (!) номинальных защитника. Дело в том, что в 
третьей игре травмы получили Мэтт Гилрой и Никлас Андерсен, а Еспера 
Енсена дисквалифицировали за нарушение на Шумакове.  
ЦСКА открыл счет в начале второго периода, когда Александр Попов подставил 
клюшку под наброс Михаила Науменкова от синей линии, но всего через 
четыре с половиной минуты Стив Мозес поразил ворота Ильи Сорокина. В 
третьем периоде ЦСКА потерял из-за травмы Ивана Телегина, а вскоре Сергей 
Андронов забросил победную шайбу. Таким образом, капитан ЦСКА отличился 
в трех из четырех матчей серии с "Йокеритом". Всего в плей-офф у Андронова 
стало четыре шайбы, что на одну больше, чем за весь регулярный чемпионат. 
Ночной триллер  
За день до пятой встречи финские СМИ сообщили, что 18-летний Эли Толванен 
согласовал условия контракта с "Нэшвиллом", по которому присоединится к 
клубу НХЛ сразу после завершения "Йокеритом" сезона. Таким образом, 
встреча в Москве в четверг могла стать последней для юного таланта в КХЛ. 
Во второй раз в серии "Йокериту" удалось открыть счет в матче - на четвертой 
минуте Брайан О'Нилл в большинстве подкараулил отскок от лицевого борта. 
Но армейцам потребовалось всего семь минут на то, чтобы отыграться - свою 
17-матчевую безголевую серию прервал олимпийский чемпион Кирилл 
Капризов, не забивавший в КХЛ с 29 декабря прошлого года. 
Толванен отправил в ворота ЦСКА вторую шайбу в матче, но главный тренер 
армейцев Игорь Никитин запросил просмотр на предмет положения вне игры, 
после которого гол не засчитали. Следующий "легальный" гол (также была 
отменена шайба армейцы Романа Любимова) был забит лишь на 143-й минуте 
встречи - его автором стал форвард "Йокерита".  
Матч, продолжавшийся 142 минуты и 9 секунд и завершившийся во втором часу 
ночи по московскому времени, стал самым длинным в 10-летней истории КХЛ и 
всего отечественного хоккея. Предыдущий рекорд был установлен четыре года 
и один день назад в матче между пражским "Львом" и донецким "Донбассом", 
когда игра продолжалась 126 минут 13 секунд. Примечательно, что в обоих 
матчах принимал участие защитник Петтери Виртанен ("Йокерит", ранее - 
"Донбасс"). 



 

 

Еще один рекорд КХЛ - по количеству сэйвов за матч - установил голкипер 
"Йокерита" Карри Ряме, отразивший 83 броска по своим воротам, у голкипер 
ЦСКА Ильи Сорокина - 46 сэйвов. 
ЦСКА: не довести до седьмого матча  
Шестая игра - уже в Хельсинки - началась менее чем через 40 часов после 
завершения пятого матча. Место в воротах "Йокерита" неожиданно занял Райан 
Заполски, пропустивший предыдущие четыре матча, а Карри Ряме даже не 
оказалось в заявке "шутов". Также в состав вернулись форвард Пекка Йормакка 
и защитник Мэтт Гилрой. У ЦСКА впервые в плей-офф в состав вошел 
нападающий Андрей Светлаков, а Сергея Шумакова уже в третий раз не 
оказалось в заявке. 
ЦСКА повел в счете на 13-й минуте, когда первый в карьере гол в плей-офф 
КХЛ забил Андрей Кузьменко, но на первый перерыв армейцы ушли в роли 
догоняющих - Томми Хухтала и Эли Толванен (шестой гол в плей-офф) менее 
чем за минуту отправили по шайбе в ворота Ильи Сорокина. 
После перерыва ЦСКА вышел на лед уже с другим вратарем - в плей-офф КХЛ 
дебютировал Ларс Юханссон. Шведа "размочили" уже через три минуты - 
отличился его соотечественник Джон Норман. Правда, чуть раньше в 
большинстве отличился Михаил Григоренко, так что преимущество "Йокерита" 
по-прежнему составляло одну шайбу.  
Армейцы перевернули ситуацию в середине второго периода: сначала Кирилл 
Петров сравнял счет, а затем Сергей Андронов продавил финскую оборону, 
вылез на ворота и после рикошета от клюшки защитника "Йокерита" шайба 
влетела в верхний ближний угол ворот Заполски. Гол Андронова во второй раз 
в серии оказался победным, во второй раз сравнять счет "Йокериту" не 
удалось. 
ЦСКА в третий раз за последние четыре сезона сыграет в финале Западной 
конференции против СКА (Санкт-Петербург). "Йокерит", пробившись во второй 
раунд и выиграв там две встречи, показал свой лучший результат за четыре 
сезона в КХЛ. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134548375.html 

К заголовкам сообщений 

Нас ждет армейское дерби, Толванена - "Нэшвилл". ЦСКА выиграл серию 
у "Йокерита" (Советский спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Московские армейцы вырвали победу у "шутов" в шестом матче серии - 4:3 и в 
четверг начнут в Санкт-Петербурге полуфинал против СКА. "Йокерит" 
попрощался с юбилейным для себя сезоном и вундеркиндом Эли Толваненом 
празднично - аншлагом и голом 19-летней восходящей звезды.  
Рекордно затяжной пятый матч вымотал соперников. Особенно вратарей. 
После первого периода, завершившегося 2:1 в пользу "шутов", Илья Сорокин 
покинул пост номер один. Уступив его Ларсу Юханссону. Для армейского шведа 
это дебют в плей-офф КХЛ. А герой встречи номер пять Кари Рямо вообще не 
попал в заявку. Видно, рекордные для лиги 84 сэйва так просто не даются. 
Олимпийский чемпион Сорокин, которого за непробиваемость окрестили 
стеной, допускал помарки, не всегда получая помощь от полевых игроков. Илья 
отбивал шайбу перед собой, терял концентрацию и пропускал ее подо льдом. 
Забыл про свою клюшку, позволив Толванену замкнуть штангу и забить первый 
для него гол в серии с ЦСКА. 
Наставник ЦСКА Игорь Никитин бросил в бой тайное оружие - форварда 
Андрея Светлакова. Хельсинки и "Хартвалл Арена" не забыли его подвигов на 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134548375.html


 

 

молодежном чемпионате мира-2016. Гол Светлакова в финале подарил 
сборной Валерия Брагина шанс на овертайм, но золотые медали все-таки 
завоевали финны. 
Андрея поставили в одну тройку с его тезкой Кузьменко и активным Романом 
Любимовым. Нет, не зря Кузьменко в кафе родной арены налегал на гречку в 
дни, когда не попадал в заявку не матчи. В связке со Светлаковым он обрел 
свою прежнюю игру. Смело шел в обводку, ставил в тупик соперников 
фирменными кружевами. Кузьменко открыл счет, завершив усилия Любимова и 
защитника Алексея Марченко. У автора гола нашлось время, чтобы порубить 
"котлетки" и прицельно бросить в дальнюю девятку. 
Однако владея в первом периоде инициативой, гости получили дефицит в 
счете - 1:2. Во второй 20-минутке количество атак красно-синих превратилось в 
качество. Не везло Запольски. Вторая шайба заползла в ворота "шутов" от 
конька Оливера Лауридсена. Третья - после броска Кирилла Петрова со 
средней дистанции (в обоих случаях преуспел еще и ветеран Сан Саныч 
Попов). А четвертую, оказавшуюся победной в матче и серии, американец 
забил сам себе, спиной. Похвалим, конечно, капитана гостей Сергея 
Андронова. На вбрасывании он а-ля легенда Владимир Петров выгрыз для 
себя шайбу, потащил ее на пятачок с висящим на плечах защитником Томи 
Кивисто и был вознагражден хоккейным богом. Андронов, к слову, принес 
победу армейцам и в четвертом матче серии. 
Хозяевам бы заменить вратаря, но на банке у них сидел 20-летний дебютант 
Юхо Ратилайнен. Такого в кубковую топку не бросишь. 
"Шуты" попытались было надавить на судей. Защитник Сами Леписто, которому 
врач прилаживал пластырь на переносицу, жаловался рефери Константину 
Оленину на Максима Шалунова. Мол, армеец отмахнулся и попал ему в лицо. А 
тренер Юкка Ялонен прессовал Сергея Кулакова, лауреата "Золотого свистка"-
2017. 
Не тут-то было. Таких опытных арбитров на понт не возьмешь. 
Разбушевался автор первой финской шайбы Томми Хухтала, не забивавший 20 
предыдущих матча. Отправляясь в штрафной бокс, он заехал кулаком по 
заградительному стеклу, сопроводив эту акцию грозной тирадой, за что был 
изгнан с поля до конца игры. 
А за 5 секунд до второго перерыва "десятку" получил Петров. За удар в голову. 
В третьем периоде гости ушли в глухую оборону. Мог, правда, снять вопросы о 
победителе армеец Мэт Робинсон, но с пятачка угодил в щитки вратаря. 
Несколько раз звено Шалунова пробрасывало шайбу, вызывая свист 
переполненных трибун. 12592 зрителя - такой посещаемости "Хартвалл Арена" 
в этом сезоне не знала. Неприятно удивил Григоренко, которому никак не 
удавалось вывести шайбу из своей зоны. Ялонен в этой ситуации тянул с тайм-
аутом, лишая пятерку соперника передышки. Гости все же выстояли. А "шуты" 
завершили сезон, в котором отпраздновали 50-летний юбилей своего клуба. 
Толванен с чистой совестью может ехать в "Нэшвилл", который ждет затяжной 
плей-офф. 
ЦСКА ждет "гражданская война" со своим старшим (да, уже так) братом СКА.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041541-nas-zhdet-armejskoe-derbi-
tolvanena-neshvill-cska-vyigral-seriju-u-jokerita 

К заголовкам сообщений 

Пять овертаймов "убили" "Йокерит". Теперь ЦСКА попробует перебегать 
СКА (Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041541-nas-zhdet-armejskoe-derbi-tolvanena-neshvill-cska-vyigral-seriju-u-jokerita
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041541-nas-zhdet-armejskoe-derbi-tolvanena-neshvill-cska-vyigral-seriju-u-jokerita


 

 

Команда Игоря Никитина вышла в финал Запада, который все ждали. 
Всего сорок часов с момента окончания предыдущего матча серии, который 
стал рекордным по продолжительности в истории КХЛ. Семь с лишним 
периодов понадобилось командам для того, чтобы выявить сильнейшего. В 
итоге, им оказался "Йокерит". Два незасчитанных гола, огромное количество 
потраченных и нервов, а также, хорошая выручка таксомоторных компаний, 
которые отвезли по домам оставшихся на трибунах зрителей - вот чем 
запомнилась та игра. 
Перед сегодняшним матчем было интересно, какие изменения в составах 
команд произвели наставники после адского марафона, который случился в 
ночь с четверга на пятницу. Cразу обратила на себя замена вратаря у "шутов". 
Вместо Ряме на лед вышел Запольски, а еще у них не сыграл Хенри Иконен. У 
ЦСКА же в игру вернулся Андрей Светлаков который дебютировал в этом плей-
офф. Также команда Никитина обошлась без Джеффа Плэтта. 
Гол на 143-й минуте в восьмом периоде. Они выжили и доиграли этот безумный 
матч 
Соперники загубили уйму моментов, доигравшись до пятого овертайма. В нем 
судьбу матча решил финский форвард "Йокерита" Ниеми. 
ЦСКА давил хозяев. Но повел "Йокерит" 
Хозяевам отступать былло некуда, и поддержать их собралась переполненная 
"Хартвалл-Арена". Антураж вокруг матча был что надо. Начали активнее гости. 
Особо опасных моментов ЦСКА не создал, но постоянно владел шайбой и лез 
на ворота "Йокерита". Но забить быстрый гол не удалось, и не помогло в этом 
даже удаление Толванена. Первый по-настоящему опасный момент создали 
хозяева. О`Нилл набросил на ворота от правого борта, Сорокин отбил шайбу 
прямо на Никласа Йенсена но не попал по ней. 
Формула "Не забиваешь ты - забивают тебе" уже давно избита, но она до сих 
пор в действии. Сработала она и сегодня. ЦСКА открыл счет через несколько 
минут. Запольски отразил бросок Любимова, но защитники не сумели 
подчистить пространство вокруг вратаря. Снаряд подобрал Марченко, который 
отдал на Кузьменко, и тот переиграл голкипера хозяев. ЦСКА в целом в первом 
периоде смотрелся на площадке увереннее, и он должен был уходить на 
перерыв, ведя в счете. Тем нелогичнее выглядели два гола "Йокерита", 
которые были забиты на излете двадцатиминутки. Сначала Хухтала, получив 
пас из-за ворота от Антиллы, пробил Сорокина броском между щитков. А затем 
О`Нилл точно набросил от правого борта на открывшегося на дальней штанге 
Толванена, который вывел свою команду вперед. 
 Формула "Не забиваешь ты - забивают тебе" уже давно избита, но она до сих 
пор в действии. Сработала она и сегодня. ЦСКА открыл счет через несколько 
минут.  
Вбрасывания помогли ЦСКА снова выйти вперед 
На второй период ЦСКА вышел с новым голкипером. Илья Сорокин уступил 
место в воротах Ларсу Юханссону для которого это был дебют в плей-офф 
КХЛ. Возможно, это как-то и было связано с двумя подряд пропущенными 
голами, других причин для такого шага не виделось. К чести подопечных Игоря 
Никитина, отыгрались они молниеносно. Не обошлось без несчастного случая 
для хозяев. Шайба после прострела Григоренко попала в конек Лауридсену, и 
проскользнула в ворота. Но уже скоро "Йокерит" снова повел. Красно-синие 
недосмотрели за Джоном Норманом у себя на пятаке, который подставил 
клюшку под прострел Йормакки. Таким образом, "Йокерит" снова повел, но, как 
и в первом периоде, "армейцы" атаковали больше. На их стороне был 
небольшой территориальный перевес. Стоит отметить, что во втором игровом 



 

 

отрезке ЦСКА выиграл примерно две трети вбрасываний, а это один из 
наиболее важных показателей в хоккее. 
Как раз-таки одно из выигранных вбрасываний помогло москвичам сравнять 
счет. Шайбу на точке забрал Попов. Он же сделал пас на Петрова, который 
дальним броском прошил Запольски. Спустя пять минут "армейцы" вновь 
вышли вперед. Помогла наглость Андронова. Сергей с левого края выходил на 
ворота и, вместо того, чтобы проехать за ними, он полез прямо на "пятак", 
сминая всех на своем пути. Собственно, и броска-то у него толком не 
получилось, скорее, это был тычок. Но шайба попала в спину стражу ворот 
"Йокерита" и предательски залетела в ворота. 
"Йокерит" пошел вперед. Безрезультатно 
На второй перерыв "Йокерит" ушел, проигрывая. И на то, чтобы спастись и 
перевести серию в седьмую, решающую игру, у них было двадцать минут 
чистого времени. Усложнило задачу удаление Хухталы до конца матча. 
Форвард слишком несдержанно отреагировал на свое удаление и, подъехав к 
скамейке штрафников, кинул перчатку в стекло. Этого арбитры простить ему не 
смогли. Впрочем, начали период в меньшинстве "армейцы". Они успешно 
отбились. Впрочем, на протяжении следующих восемнадцати минут им 
предстояло делать то же самое. Хозяева атаковали, не переставая, так как для 
них поражение означало вылет из Кубка Гагарина. Временами у ворот 
Юханссона было жарко, на последних минутах хозяева сняли вратаря, но ЦСКА 
сумел выстоять. 
 Очень интересно будет посмотреть на то, что из себя будут представлять 
финны в следующем сезоне, ведь с поста главного тренера уходит Юкка 
Ялонен, а главную звезду команды Ээли Толванена мы уже скоро увидим в 
составе "Нэшвилла".  
Красно-синие прошли дальше, а "Йокерит" вылетел, но это тот случай, когда 
проигравшей команде стоит сказать "спасибо". Прежде всего за то, что она не 
опустила рук, а боролась до последнего и подарила нам рекордный матч в 
Москве. Очень интересно будет посмотреть на то, что из себя будут 
представлять финны в следующем сезоне, ведь с поста главного тренера 
уходит Юкка Ялонен а главную звезду команды Ээли Толванена мы уже скоро 
увидим в составе "Нэшвилла". А в финале Запада сыграет ну совсем не 
прогнозируемая перед сезоном пара СКА - ЦСКА. 

https://www.championat.com/hockey/article-3384597-cska-obygral-jokerit-i-sygraet-
so-ska-v-finale-zapada.html 

К заголовкам сообщений 

Разин: радует, что такие игры, как между ЦСКА и "Йокеритом", 
вытягивают плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 
Известный хоккейный тренер Андрей Разин прокомментировал пятый матч 
серии "Йокерит" - ЦСКА (2-3), который стал рекордным по длительности в КХЛ, 
а также высказал мнение о шансах команд в шестой игре. 
"Я считаю, что последняя игра между ЦСКА и "Йокеритом" доказала, что 
формат бесконечных овертаймов до гола очень интересен. Хотя я не 
выдержал, у меня была совсем глубокая ночь. Думаю, что было очень 
интересное соревнование. Преданные болельщики остались на трибунах. 
Можно, конечно, рассмотреть формат овертаймов 4 на 4 или даже 3 на 3. Но 
только не буллиты, потому что сильнейшего нужно выявлять именно в игре. 
Хотя буллиты - это тоже элемент хоккея, но есть определенный процент 
везения. Мое мнение - надо играть до гола.  

https://www.championat.com/hockey/article-3384597-cska-obygral-jokerit-i-sygraet-so-ska-v-finale-zapada.html
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В шестой игре у ЦСКА, конечно, будет больше преимущества. Лавка большая, 
можно дать проявить себя многим ребятам. К тому же побеждают не только 
хоккеисты, но и тренеры, задача которых восстановить и подготовить команду. 
И руководство, чья задача удлинить скамейку. Все в совокупности дает 
результат.  
Хотел бы отдельно выделить игру вратарей. Сорокин и Ряме сыграли 
великолепно. Команды забросили по шайбе в первом периоде, а затем 
наступил бенефис голкиперов. Еще мне показалось, что ЦСКА в овертайме 
свой потенциал не раскрыл, могли больше рисковать. Мне кажется, были 
основания для этого. Радует, что такие игры и серии вытягивают плей-офф. А 
то все как-то предсказуемо. Но есть отдельные игры, которые смотришь не 
отрываясь", - сказал Разин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3384267-razin-raduet-chto-takie-igry-kak-
mezhdu-cska-i-jokeritom-vytjagivajut-plej-off.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Василий Каменев: Если армейцы к олимпийскому золоту добавят победу 
в Кубке Гагарина, то будет суперсезон! (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 24 марта 2018) 
Кубок Гагарина. Экспертиза 
Вице-президент Федерации хоккея Санкт-Петербурга Василий Каменев подвел 
итоги четвертьфинальной серии Кубка Гагарина, в которой армейцы победили 
"Локомотив" со счетом - 4:1.  
Когда выигрываешь, зачем махать кулаками?  
 - Ожидали, что серия завершится именно с таким счетом?  
 - Итоговый счет отражает реальный расклад сил.  
 - За счет чего "железнодорожники" зацепили одну игру в гостях?  
 - Они были еще свеженькие. Ведь игра против армейцев чрезвычайно 
энергозатратная. Петербуржцы очень хорошо готовы физически. Кроме того, 
хоккеисты СКА не забили, а игроки из Ярославля мало удалялись и выстояли.  
 - Матчи изобиловали драками. Это стиль игры "Локомотива"?  
 - Думаю, это была тренерская установка. Надо было что-то менять потому, что 
"Локомотив" проигрывал. Пришлось таким образом встряхнуть ребят. Им 
наверняка сказали играть агрессивно.  
 - Тренерская хитрость, стало быть?  
 - Скорее всего. Правда, она не сработала. Можно было заметить, что 
последний, пятый матч сери прошел относительно спокойно. Соперники 
поняли, что сопротивление бесполезно, а СКА на агрессию может легко 
ответить.  
 - Стычку Ковальчук - Накладал можно было смотреть как мини спектакль...  
 - Большой спорт как театр. Такое же грандиозное зрелище со своей интригой и 
драматизмом.  
 - Стало быть, если какая-то команда начинает лезть на рожон и драться, то она 
показывает свою слабость?  
 - Посудите сами, если выигрываешь, то зачем кулаками махать? У тебя и так 
все хорошо. Когда одна из сторон начинает драться, то просто хочет вывести 

https://www.championat.com/hockey/news-3384267-razin-raduet-chto-takie-igry-kak-mezhdu-cska-i-jokeritom-vytjagivajut-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-3384267-razin-raduet-chto-takie-igry-kak-mezhdu-cska-i-jokeritom-vytjagivajut-plej-off.html
http://allhockey.ru/news/show/320745-Razin_v_shestoj_igre_u_CSKA_konechno_budet_bol_she_preimuschestva
http://www.hockey-world.net/khl/190868-andrej-razin-poslednyaya-igra-mezhdu-tsska-i-jokeritom-dokazala-chto-format-beskonechnykh-overtajmov-do-gola-ochen-interesen


 

 

соперника из равновесия. Надеются на удаления или на то, что игра 
разладится у другой команды. В плей-офф все средства хороши.  
Один питерский воспитанник в сборной заставляет задуматься  
 - На одной из пресс-конференций Дмитрий Квартальнов оговорился и назвал 
СКА - ЦСКА. Не может забыть свой бывший клуб?  
 - Оговорился человек. Бывает. Тем более что в ЦСКА он долго работал.  
 - По стилю игры "Локомотив" похож на московских армейцев времен 
Квартальнова?  
 - Похож. Они тоже пытаются играть в агрессивный хоккей. Другое дело, что в 
ЦСКА мастера были сильнее, как тот же Радулов.  
 - Вратарский вопрос самый важный в плей-офф. Как думаете, почему тренеры 
СКА доверяют финну Коскинену, а не Шестеркину?  
 - Коскинен удачно начал. Он находится в приличной форме и доказывает это 
своей игрой. Какой смысл его теперь менять? У него спрашивают: "Готов 
играть?" Он отвечает: "Готов!". Если неудачные игры пойдут, тогда есть смысл 
дать отдохнуть. Впрочем, здесь тренерам виднее.  
 - Некоторые специалисты говорили, что после Олимпиады у игроков СКА 
может запала не хватить на Кубок Гагарина. Ведь все силы отданы сборной...  
 - Кубок Гагарина - высокая цель. Тем более, надо менять неприятную 
традицию. Считается, кто выигрывал "регулярку" КХЛ, не завоевывает главный 
трофей. Что касается Олимпиады, то, наоборот, хоккеисты нашей сборной 
зарядились положительными эмоциями и, наверняка, уже отдохнули. Если к 
олимпийскому золоту добавят победу в Кубке Гагарина, то это будет - 
суперсезон!  
 - Расстроило, что из 15 олимпийских чемпионов в СКА только один родом из 
Петербурга - Александр Барабанов?  
 - Это не столько расстраивает, сколько заставляет задуматься. Надо больше 
внимания уделять развитию детского хоккея, школам. Правильно сейчас 
акценты в ФХР расставили. Не за результатом надо гнаться, а воспитывать 
настоящих игроков, которые потом пополнят команды ВХЛ, КХЛ и сборную.  
 - Много тренеров за свой век повидал СКА. Что представляет собой команда с 
берегов Невы под руководством Знарока?  
 - Это своеобразная тактика игры, определенный подбор игроков. 
Немаловажно, что спортсмены верят своему наставнику и выполняют его 
требования в полном объеме, а у Олега Викторовича не забалуешь. Известный 
факт - как тренер себя поставит в коллективе, так команда и будет играть. Еще 
большой плюс: отличная игра в большинстве. Это самый важный компонент в 
решающих матчах. Козырной туз.  
Все идет к повторению финала сезона 2015/16  
 - На "Востоке" в финал конференции вышел "Ак Барс". Почему у 
Билялетдинова не получилось в сборной, но на клубном уровне он показывает 
стабильно высокий результат?  
 - "Ак Барс" на протяжении всего сезона демонстрирует отличную игру. В 
Казани Билялетдинову доверяют, он там свой. Условия хорошие, микроклимат 
в команде отличный и на уровне руководства клуба все в порядке. Почему в 
сборной не получилось? Так не каждый клубный тренер может стать успешным 
в другой ипостаси. И наоборот, не каждый тренер сборной может с успехом 
тренировать клуб.  
 - Получается Знарок - универсал?  
 - Получается, что так. Но не он один, а его тренерская команда, связка. Они 
неспроста по жизни идут вместе и понимают друг друга с полуслова.  
 - Что не получается у магнитогорского "Металлурга"?  



 

 

 - Скорее всего, у них идет смена поколений. Мозякин с каждым годом не 
молодеет. Было время, когда они одной пятеркой всех рвали. Сейчас у них нет 
подобного звена. Никто не подхватил пока знамя лидерства. Возможно, 
"Магнитке" нужна свежая кровь.  
 - Ближайшие соперники СКА в западной конференции - ЦСКА и "Йокерит". Кто 
вам больше нравится?  
 - В ЦСКА много молодых ребят. Им порой не хватает умения реализовывать 
голевые моменты, и они в пустые ворота не забрасывают. Видно, немного не 
справляются с нервами. "Йокерит" - команда более опытная и очень приличную 
игру показывает в этом сезоне. У них неплохое большинство. Не зря финны 
весь чемпионат шли в лидерах, выдавая длинные беспроигрышные серии. И, 
тем не менее, против армейцев играть непросто. Они бегут, бьются. Вопрос 
хватит ли финской команды энергии? Если выйдет в полуфинал ЦСКА - будет 
очередное дерби двух армейских команд, а если "Йокерит" - северо-западное 
дерби.  
 - Как думаете, повторится финал Кубка Гагарина сезона 2015/16 - СКА - "Ак 
Барс"?  
 - Скорее всего, так и будет.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/vasilij-kamenev-esli-armejczy-k-olimpijskomu-
zolotu-dobavyat-pobedu-v-kubke-gagarina-to-budet-supersezon 

К заголовкам сообщений 

Неудержимые Секач и Азеведо. Итоги серии "Ак Барс" - "Металлург" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Подвиги легионерского звена "Ак Барса", возвращение на лед Даниса Зарипова 
и его травма в последнем матче серии, два домашних поражения "Металлурга", 
- KHL.ru подводит итоги серии "Ак Барса" и "Магнитки".  
"Магнитка", по сути, так и не смогла ничего противопоставить "Ак Барсу". 
Казанцы предстали сбалансированным механизмом, который начинал работать 
мощнее именно тогда, когда это было нужно. Казанцы практически неизменно 
владели инициативой, и их голы становились следствием солидного 
преимущества. "Магнитка" же лишь в короткие временные промежутки 
прижимала соперника к воротам или "жалила" в контратаках. Показательный 
момент: единственный раз во всей серии "Магнитка" вела в счете - этим 
моментом стал решающий гол Войтека Вольского в овертайме первого матча. 
Стоит признать: победа Казани получилась логичной и закономерной. "Ак 
Барсу" удалось взять убедительный реванш у Магнитогорска за поражение в 
прошлогоднем финале конференции. Тогда сильнее была "Магнитка" (4-0).  
Как складывалась серия  
С первого же поединка казанцы установили традицию - открывать счет и 
следовали ей неизменно, вплоть до последней игры серии. Почин сделал один 
из героев противостояния - Иржи Секач, его поддержал в начале второго 
периода Станислав Галиев. Однако гости нашли в себе силы переломить ход 
неудачно складывавшегося поединка - уже к 3-й минуте счет был равным - 
отличились Мэтт Эллисон и Войтек Вольский.  
В третьем периоде на шайбу Атте Охтамаа ответил Евгений Тимкин, матч 
перешел в овертайм, где удача улыбнулась гостям: Сергей Мозякин снабдил 
передачей Вольского, и тот не промахнулся. Но, как оказалось, этот овертайм 
оказался единственным в серии, как единственной оказалась и победа 
Магнитогорска.  
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Во втором поединке главный тренер "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов вернул 
в состав Даниса Зарипова, и именно он стал главным героем поединка. 
Казанцы снова обеспечили себе преимущество в две шайбы, снова "Магнитка" 
предприняла отчаянные попытки отыграться, но на сей раз ее хватило лишь на 
один гол в исполнении Криса Ли. Ну а затем настал черед Зарипова, который 
сначала забил сам, а затем снабдил голевой передачей Галиева. Он и 
установил окончательный результат - 1:4.  
В третьем поединке, уже в Магнитогорске, солировало легионерское звено "Ак 
Барса". Выглядело оно настолько мощно, что вместо перелома в серии первый 
домашний поединок обернулся для "Магнитки" самым крупным поражением. 
Решающий удар казанцы нанесли в начале второго периода при счете 1:1. В 
течение минуты и 12 секунд в ворота Василия Кошечкина влетели две шайбы, и 
голкипер уступил место Илье Самсонову. От этого нокдауна "Магнитка" так и не 
оправилась, хотя и сумела сократить отставание до минимума. В третьем 
периоде Василий Токранов и Джастин Азеведо добили соперника. В итоге за 
матч канадец набрал 4 (1+3) очка, два на счету Секача, одной шайбой 
отметился Антон Ландер.  
Победой в четвертом матче "Ак Барс" отметил 20-летие своего первого 
чемпионства. Впервые в стартовом составе "Магнитки" вышел голкипер Илья 
Самсонов. Но на сценарий матча это не повлияло. Снова "Ак Барс" открыл 
счет, снова "Магнитка" отыгралась, после чего казанцы включили 
дополнительную скорость и не дали хозяевам развить успех. Дублем отметился 
Ян Коварж, но его для победы не хватило. Великолепная связка Азеведо - 
Секач набрала очки в шестой встрече подряд, а победную шайбу записал на 
свой счет еще один герой серии - Станислав Галиев. Итог - 3:2  
Вцепившийся в соперника мертвой хваткой "Ак Барс" победу уже не отдал. 
Пятый поединок в Казани хозяева начали настолько мощно, что уже к исходу 
пятой минуты вели 2:0. Ответный гол Вольского стал во многом случайным, 
следствием расслабленности казанской обороны. В начале второго периода 
Секач забросил очередную шайбу, после чего "Ак Барс" переключился на 
режим спокойного удержания счета и без нервотрепки довел матч и серию до 
победы. Правда, настроение казанским болельщикам испортила травма Даниса 
Зарипова, который ударился об лед головой после столкновения с Сергеем 
Терещенко. После матча главный тренер казанцев Зинэтула Билялетдинов 
успокоил всех, сказав, что у Зарипова "все нормально".  
Ключевые моменты  
Гол Вольского в овертайме  
Судьбу первого матча серии решили, как это не раз случалось, опыт и 
мастерство Сергея Мозякина. На девятой минуте овертайма лидер "Магнитки" 
взял инициативу на себя, начав атаку, не выключился из эпизода после того как 
не удалось бросить и вовремя заметил Войтека Вольского, который 
выкатывался на ударную позицию. Дальше - дело техники.  
Гол Ткачева на первой минуте  
Пятый матч был последней надеждой "Магнитки", однако почти сразу ее 
погасил Владимир Ткачев. "Ак Барс" четко реализовал большинство - 
нападающий казанцев нанес изумительный по силе и точности бросок в 
ближнюю девятку.  
Силовой прием против Даниса Зарипова  
На 18-й минуте третьего периода пятого матча серии произошел неприятный 
эпизод. Вошедшего в зону "Магнитки" Даниса Зарипова встретили 
одновременно Денис Денисов и Сергей Терещенко. Последний буквально снес 
нападающего "Ак Барса", который, упав, ударился головой об лед и долго не 



 

 

мог подняться. На третий период Зарипов уже не вышел, однако после матча 
стало известно, что серьезной травмы, к счастью, ему удалось избежать.  
Герои  
Джастин Азеведо - Иржи Секач  
Эта связка стала настоящим кошмаром для обороны "Магнитки". Не случайно 
именно эти игроки - первые по результативности в плей-офф (15 - (5+10) у 
Азеведо и 12 - (4+8) очков у Секача) не только в "Ак Барсе", но и в КХЛ. Между 
ними вклинился лишь Линус Умарк из "Салавата". И если Азеведо в серии с 
"Магниткой" в основном раздавал передачи, забросив лишь дважды, то Секач 
стал злым гением Магнитогорска. Все свои четыре шайбы в нынешнем плей-
офф он забросил именно в ворота "Магнитки"!  
Данис Зарипов  
Опытный игрок идет за своим пятым Кубком Гагарина и третьим в составе "Ак 
Барса". Если болезненное падение во втором периоде пятого матча серии не 
отразится на его здоровье (чего мы все искренне желаем) - голы в исполнении 
Зарипова еще будут. А свою полезность и эффективность в серии против 
"Металлурга" он доказал всем. Вернувшись на лед после пропуска первого 
матча, во втором Зарипов отметился голом и передачей, а затем во всех 
поединках неизменно набирал очки.  
Войтек Вольский  
Поляк в серии против "Ак Барса" набрал очков больше, чем в предыдущем 
противостоянии с "Автомобилистом" и обошел по набранным очкам самого 
Сергея Мозякина. Именно его дубль стал решающим в первом поединке, а 
затем лишь 17 марта, во втором матче серии он ушел со льда без набранных 
баллов. Его гол подарил надежду магнитогорским болельщикам в последнем, 
пятом поединке, когда счет стал 2:1 в пользу "Ак Барса".  
Слова  
Виктор Козлов, главный тренер "Металлурга":  
- Хочу поздравить "Ак Барс" с проходом в следующий круг и пожелать им удачи. 
Доволен командой, доволен тем, какой они проявили характер, какой большой 
объем работы провели в этом сезоне, как все добавили. Казани - удачи. 
Основная причина поражения - были допущены ошибки. С таким соперником, 
как "Ак Барс", их допускать нельзя. ( Чемпионат ).  
Данис Зарипов, "Ак Барс":  
- Произошел удар, было какое-то непонятное мгновение. Решили не 
продолжать матч... Я думаю, что ничего серьезного не будет. Отдохнем и будем 
готовиться дальше. Какие эмоции от победы в серии? Самые положительные. 
Очень рад, что мы преодолели команду, которая последние четыре года не 
вылезала из финалов и показывала самые лучшие результаты. В этом году мы 
смогли их остановить, теперь будем стараться занять их нишу. ( Спорт Бизнес-
онлайн )  
Джастин Азеведо, "Ак Барс":  
- Крутой гол - это всегда праздник. Люблю, порой, потом посмотреть на свою 
хорошую шайбу, порадоваться еще разок-другой. ( Спорт Бизнес-онлайн )  
Сергей Терещенко, "Металлург" Мг:  
- С моей стороны никакого злого умысла и в помине не было. Просто 
машинально получилось, сыграл в тело. Видел ли, что это именно Зарипов? 
Нет, просто видел, что это игрок "Ак Барса". Он неудачно упал, головой 
ударился об лед. Желаю Данису скорейшего выздоровления. Ни в коем случае 
не хотел нанести травму. Что касается серии - "Ак Барс" стал более опытным, 
наверное, анализировал прошлую серию с нами, стал голоднее до побед. Нам 
всегда не хватало чуть чуть, особенно в начале игры, наверное, это самый 



 

 

большой минус у нас был. Никто никого не может упрекнуть, все бились, ловили 
шайбу, отдали все, что есть. ( Спорт Бизнес-онлайн )  

https://www.khl.ru/news/2018/03/24/384509.html 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" вынес "Магнитку" в предчувствии "зеленого дерби" (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018) 
Но Данис Зарипов не доиграл решающий матч серии Кубка Гагарина из-за 
удара в голову 
"Ак Барс" одержал победу над магнитогорским "Металлургом" (3:1) в пятом 
матче, выиграл серию (4-1) и вышел в финал Восточной конференции Кубка 
Гагарина. Теперь осталось дождаться соперника - "Салават Юлаев" или 
"Трактор". Об атмосфере в победной раздевалке, самочувствии Даниса 
Зарипова и шутках Зинэтулы Билялетдинова - в репортаже спортивной 
редакции "БИЗНЕС Online". 
"МЫ В ОТПУСКЕ, "АК БАРСУ" УДАЧИ"  
"Металлург" впервые в этой серии играл без Геннадия Величкина возле 
скамейки запасных. Вице-президента команды не было у льда, многие 
интересовались, приехал ли он вообще. Явление редкое - обычно он постоянно 
с командой и до конца верит в нее, но в этот раз, возможно, вице-президент 
"Металлурга" и сам все понимал. 
"Магнитка" оказалась на порядок слабее "Ак Барса". У прошлогоднего 
финалиста Кубка Гагарина просто не осталось козырей, а все старые казанцы 
перебили: нейтрализовали тройку Сергея Мозякина - да и все на этом. 
Возможно, и сам "Металлург" все понял еще после третьего матча и бросил 
бороться - Василий Кошечкин все чаще ошибался, Крис Ли вообще провалил 
серию, а Алексея Береглазова не было видно. 
- Нет-нет, - категорически отреагировал на третью просьбу об интервью вице-
президент клуба, который после матча спустился из ложи в раздевалку 
команды. Он несколько раз прошел от раздевалки и до выхода на улицу, 
каждый раз молчал и даже не оборачивался. Потом снова вернулся - содрал с 
дверей все стикеры с эмблемой "Металлурга", натянул на себя капюшон и 
окончательно покинул "Татнефть Арену". 
Точно в такой же манере покидал раздевалку и Мозякин - он выходил самым 
последним и даже не обернулся в сторону журналистов, когда те попросили его 
об интервью. 
- Мы в отпуске, "Ак Барсу" удачи. Вот и вся разница, - за всех остальных 
пришлось отдуваться Андрею Чибисову. Нападающий с трудом согласился 
говорить, помогла формулировка "ну ты же свой, казанский". Хотя какой свой? 
Но ладно. 
- "Ак Барс" оказался духовитее, вот и вся разница, - напоследок бросил 
Чибисов и ушел в автобус.  
Всю радость мог омрачить эпизод с Данисом Зариповым. В концовке второго 
периода его сначала толкнули в спину, а потом атаковали в голову  
"ВЫ ЕГО НЕ СЛУШАЙТЕ - У НЕГО ГОЛОВА НЕ СВОЯ"  
"Ак Барс" на этот раз куда эмоциональнее отмечал выход в следующий раунд. 
После "Амура" эмоций практически не было, а накануне была и громкая музыка, 
и протяжные возгласы "е-е-е", которые были слышны возле соседней 
раздевалки, и даже танцы в исполнении Станислава Галиева. 

https://www.khl.ru/news/2018/03/24/384509.html


 

 

- Огромное спасибо болельщикам, я давно такого не видел. В концовке даже 
мурашки пробежались, - делился эмоциями нападающий, отыгравший 
последние несколько лет в Северной Америке. 
Всю радость мог омрачить эпизод с Данисом Зариповым. В концовке второго 
периода его, как говорят на хоккейном жаргоне, взяли в коробку два игрока 
"Магнитки": Денис Денисов сначала толкнул в спину, а Сергей Терещенко 
атаковал в голову. 
- Локтем! Ну локтем же! - негодовали работники клуба. 
Сам Данис на несколько секунд потерялся, с трудом поднялся на ноги и 
покинул лед с помощью партнеров. 
- Мы приняли решение не рисковать и не выпускать Даниса на третий период, - 
сказали в медицинском штабе "Ак Барса". 
Странным в этой ситуации показался не только поступок Терещенко, который 
несколько лет играл с Зариповым в одной команде, но и поведение игроков "Ак 
Барса". Никто из тех, кто был на льду в этот момент, не вступился за Даниса, 
хотя эпизод был грязный и за такое нужно наказывать, раз уж судьи 
промолчали. Попытался выскочить со скамейки Рафаэль Батыршин, но его 
сдержали. Александр Свитов стоял вдалеке и вроде бы пытался подъехать, но 
без энтузиазма. Кто-то до сих пор считает, что его боятся, потому не трогают 
игроков казанской команды. Оказалось, что трогают. "Я выскочил со скамейки, 
но потом понял, что это может быть дисквалификацией. Да, случился такой 
момент, заступаться всегда надо, но счет был превосходительный, мы просто 
играли, не стали никакую заварушку устраивать", - комментировал момент 
Свитов. 
- Не беспокоит, что после травмы ведущего игрока никто за него не вступился? 
- интересовались журналисты у главного тренера команды Зинэтулы 
Билялетдинова. 
- Нет, не беспокоит, - ответил он. 
Сам Зарипов уже в раздевалке чувствовал себя хорошо. Помогли клубные 
доктора и позитивное настроение после победы. 
- Было какое-то непонятное мгновение... Но ситуация была игровой, - 
нападающий даже пытался защитить Терещенко. 
- Показалось, что вы в какой-то момент потерялись.  
- Ну да. Думаю, ничего серьезного - отдохнем и будем готовиться дальше. 
- Вы его не слушайте - у него голова не своя! - выкрикивал журналистам Артем 
Лукоянов (Данис в этот момент засмеялся). - Леха, Леха Морозов! - Лукоянов 
продолжал выкрикивать странные фразы в сторону Зарипова. 
Сам Терещенко, главный виновник ситуации, после матча оправдывался. 
- Я не видел, что это Зарипов. Просто игрок "Ак Барса". С моей стороны злого 
умысла не было - желаю Данису скорейшего выздоровления. Ни в коем случае 
не хотел нанести травму. 
"Ак Барс" оказался сильнее и по составу, и по игре  
"ЭТО НАЗЫВАЕТСЯ ПЛАТИ ЗА ПОБЕДУ"  
"Магнитка" играла прямолинейно, имея в составе самых рослых игроков 
Востока: Оскар Осала и Евгений Тимкин катались по одному сценарию - 
ударить, отобрать, убежать. Свою лучшую игру "Металлург" показывал только в 
момент появления на льду тройки Мозякина. 
"Ак Барс" оказался сильнее и по составу, и по игре. После прошлогоднего 
поражения были сделаны правильные выводы: сохранили костяк команды и 
грамотно сработали на трансферном рынке - нет ни одной (!) неудачной 
покупки. Иржи Секач, забивший вчера самый красивый гол, весь сиял после 
матча. 



 

 

- Мы готовы забивать в каждом матче. Хочется продолжить эту серию, - 
комментировал он игру тройки легионеров, которая набирала очки во всех 
матчах. 
Алексей Потапов, пришедший по ходу сезона, сейчас один из лучших 
центрфовардов команды. Он отлично "съедает" соперника в большинстве, без 
капли сомнения прыгает под броски и вообще является одним из самых 
душевных игроков "Ак Барса". 
- Это называется плати цену за победу, - иронично отвечал Потапов, выходя к 
журналистам прихрамывая. В концовке матча он поймал на себя бросок 
Мозякина. 
- Вас удалили за симуляцию. Впервые в карьере?  
- Нет, такое бывало. Но я, честно говоря, не старался симулировать. 
За Потаповым в этот момент стали проходить запасные игроки команды - 
Дмитрий Обухов и Дамир Мусин. Билялетдинов им радостно выкрикнул: "Вот он 
резерв команды, вот!" 
Раненым после матча оказался не только Потапов. На правой руке Батыршина 
была огромная повязка со льдом. "Нет-нет, ничего. Все нормально", - заверил 
защитник. 
Легионеры же в этот вечер сделали доброе дело, которое намного ценнее 
побед и заброшенных шайб: выходя со льда, они поймали маленького ребенка, 
который, видимо, хотел поприветствовать своих кумиров и был буквально 
вытолкнут с трибуны.  
"Ак Барс" завоевывает все больше сердец, такой шикарный хоккей команда не 
показывала давно. 

https://www.business-gazeta.ru/article/376684 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Пугающая неизвестность. Почему "Магнитка" так боится перестройки? 
(Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 
В Магнитогорске назрели перемены, но там собираются топтаться на одном 
месте. 
Магнитогорский "Металлург" бесславно завершил выступление в нынешнем 
сезоне КХЛ. Уральцы без шансов проиграли "Ак Барсу" в полуфинале 
конференции, полностью уступив по игре. Такой результат особенно 
удивителен для команды, которая два предыдущих года играла в финале кубка 
Гагарина, а состав уральцев в этом плей-офф не сильно отличался от тех 
розыгрышей. Кажется, "Металлург" нуждается в перестройке, но в клубе, 
похоже, собираются откладывать этот процесс до последнего. 
Еще в начале сезона в Магнитогорске велись разговоры об обновлении 
команды. Летом клуб покинули Данис Зарипов Крис Ли Виктор Антипин Алексей 
Береглазов Войтек Вольски. Развалилось знаменитое первое звено, 
державшее в страхе всю КХЛ на протяжении четырех лет. "Металлург", 
конечно, попытался заменить ушедших лидеров, но пригласил не 
перспективных игроков на будущее, а проверенных ветеранов Дениса Денисова 
Мэтта Эллисона возрастного защитника Ника Шауса. Приобретения не смогли 
достойно компенсировать потери уральцев, "Металлур"г со скрипом начал 
сезон, еще перед началом которого главный тренер Илья Воробьев 
предупреждал, что будет трудно и придется потерпеть. 
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Трудно, действительно, пришлось, но терпеть в клубе не стали. Виктору 
Рашникову очевидно, было дико видеть свое детище, болтающееся на границе 
плей-офф, и он решился на кардинальные меры. Причем поступил несколько 
нелогично: сначала уволил одного из самых перспективных молодых тренеров 
России, а затем стал возвращать ушедших летом игроков. В Магнитогорск 
вновь приехали Ли, Береглазов, перед дедлайном вернулся и Вольски. Все это 
означало, что в "Металлурге" не могут пожертвовать провалом сезона ради 
будущего, перестройка откладывается, и в Магнитогорске будут выжимать 
максимум из проверенных ресурсов. Вот только как показал плей-офф, это 
было равносильно тому, чтобы склеивать разбившуюся вазу из осколков, 
вместо покупки новой. Форма вроде та же, но взаимодействие частиц 
нарушено.  
Из вернувшихся лидеров ожидания подтвердил только Вольски, хорошо 
вписавшийся в звено к Мозякину и Коваржу. А вот Крис Ли, например, и близко 
не напоминал того игрока, который бил рекорды результативности среди 
защитников. 
Но самое печальное для "Магнитки", что немного сдали и Мозякин с Коваржем. 
Капитан уральцев хоть и покорил еще несколько индивидуальных вершин, но 
все равно выступил слабее, чем в прежние годы. Та же история и с Коваржем. 
Нет, они ни в коем случае не провалили сезон, но надо понимать, что от их 
игры зависело все в "Металлурге", и даже небольшое снижение 
результативности лидеров незамедлительно сказалось на результате 
уральцев. 
Заменить их в Магнитогорске попросту некем. Для показательного примера 
можно взять ту же серию с ""Ак Барсом". Коварж набрал очки только в одной 
игре, на счету Мозякина лишь одна шайба при трех передачах. Для сравнения 
можно просто вспомнить, как "мозякинцы" уничтожали казанцев практически с 
тем же составом в прошлогоднем финале конференции. 
Сейчас по полочкам разобрали уже "Магнитку", и после этого поражения впору 
вновь заговорить об идее перестройки, тем более, что уральцы по всем 
статьям уступили в своем классическом составе.  
Но в Магнитогорске не спешат с переменами. Новый контракт подписан с 
Мозякиным, продление договора ожидает и Коваржа. В самом факте этого нет 
ничего удивительного, но денежный размер этих соглашений ставит 
финансовый блок на приобретения новых качественных хоккеистов, с помощью 
которых "Металлург" избавился бы от статуса команды одного звена. Вместо 
попытки снижения аппетитов постаревших и уставших лидеров, в "Металлурге", 
по-видимому, собираются и дальше молиться на Мозякина, не понимая, что от 
этого страдает будущее клуба. И с таким подходом пятое место Востока в 
"регулярке" и вылет во втором раунде плей-офф может в ближайшем будущем 
оказаться не самым провальным вариантом для команды, привыкшей 
побеждать. 

https://www.championat.com/hockey/article-3384181-magnitke-nuzhny-peremeny-
no-provodit-ih-ne-toropjatsja.html 

К заголовкам сообщений 

Одной из лучших команд в истории КХЛ нужна перезагрузка. Иначе все 
будет очень плохо (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 
2018) 
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Финалист Кубка Гагарина двух последних лет - " Металлург " - в нынешнем 
плей-офф вылетел уже во втором раунде, проиграв в пяти матчах "Ак Барсу". О 
том, почему это случилось, и что ждет "Магнитку" дальше - в материале "СЭ".  
КОЗЛОВА БРОСИЛИ ПОСРЕДИ ОКЕАНА  
"Металлург" получил по заслугам. Нынешний результат наглядно отражает 
силу и потенциал команды. При определенном стечении обстоятельств и 
большом везении уральцы могли пройти дальше. Но и вылет в первом раунде 
от "Автомобилиста" не стал бы сенсацией. "Магнитка" по игре не была сильнее 
екатеринбуржцев и победила только за счет кубкового опыта своих лидеров, 
которые умеют доставать из себя максимум в решающий момент. В серии с 
соперником более высокого уровня, как "Ак Барс", этого оказалось маловато.  
Ставка на героев вчерашних дней и не могла сработать. Чемпионат КХЛ - 
серьезное соревнование, требующее максимальной выкладки сил для любой 
команды. За исключением, наверное, СКА. Помочь ветеранам оказалось 
некому. Молодых, голодных и мотивированных в "Металлурге" почти не было. 
Как и главного тренера, способного выжать из команды максимум. Канадский 
ассистент Майк Пелино никуда не делся, его роль в победах при Майке Кинэне 
и Илье Воробьеве была велика. Но на скамейке и в раздевалке нужна фигура. 
Человек, способный зажечь игроков. Виктор Козлов, кажется, слишком мягкий 
по натуре человек. Вдобавок его бросили посреди океана и потребовали 
добраться до берега на шлюпке. К таким испытаниям он еще не готов.  
Для клуба, который два последних года доходил до финала Кубка Гагарина, 
второй раунд - это неудачное выступление. В регулярном чемпионате команду 
лихорадило, Воробьева, с чем именем связаны все успехи последних лет, 
отправили в отставку, игроков на ведущие позиции приглашали по ходу сезона. 
Если бы прошлым летом в клубе начали перестройку, начав подтягивать 
молодежь, то небольшое отступление выглядело бы логичным и оправданным 
ходом.  
ВЕЛИЧКИН ПРОСПАЛ ОБНОВЛЕНИЕ  
После титула в 2007 году "Магнитка" на протяжении шести сезонов не могла 
выйти даже в финал. Зато после серии ошибочных решений команда 
обновилась на всех уровнях, руководство сделало выводы, грамотно 
сформировав костяк и серьезно вложившись в контракты будущих победителей 
- Мозякина, Кошечкина, Ли, Коваржа, довело до приличного уровня 
собственных воспитанников. В итоге - два чемпионства и еще один выход в 
финал за пять лет. Блестящий результат!  
Жизнь любой команды циклична, рано или поздно требуется обновление. Но 
Геннадий Величкин этот момент проспал. Более того, он фактически подставил 
Воробьева и свалил ответственность за неудачный старт в нынешнем сезоне 
на главного тренера, уведя огонь от себя. Хотя игроки были готовы работать с 
этим специалистом и дальше.  
В СМИ даже мелькали слухи, что Воробьева звали обратно по ходу сезона. При 
всей нелепости в них можно поверить, зная манеру поведения Величкина. 
Только после ухода главного тренера вице-президент развернул бурную 
деятельность, снова подписав контракты с Ли и Береглазовым, которые тщетно 
пытались покорить Северную Америку, и толково избавился от самой 
серьезной селекционной ошибки последних лет - защитника Ника Шауса, 
обменяв его в "Куньлунь" на Войтека Вольски. С последним в межсезонье 
"Магнитка" не смогла найти общий язык. Этих шагов хватило только для 
попадания в плей-офф.  
Кошечкин и Мозякин еще способны помочь команде, и продление контракта с 
последним на два года кажется адекватным шагом, если забыть о 



 

 

колоссальной сумме (480 миллионов рублей с бонусами за выполнение 
реалистичных задач). Однако рассчитывать, что ветераны снова вытянут 
команду на самый верх - это высшая степень наивности. Им нужна помощь.  
Центрфорвард первого звена Ян Коварж не первый год поглядывает в сторону 
НХЛ, но этот сезон провалил -не очень понятно, будет ли он востребован в 
Северной Америке. Деньги для того, чтобы оставить чеха, у "Металлурга" 
имеются. Только осталась ли у игрока хоть какая-нибудь мотивация в 
Магнитогорске? Верится с трудом. То же самое касается и финна Оскара 
Осалы, не оставляющего мечты еще раз попробовать свои силы за океаном. Не 
факт, что останутся в команде Евгений Тимкин и Денис Кокарев.  
ПРОБЛЕМЫ СЕЛЕКЦИИ  
Величкин - менеджер высочайшего уровня. На мой взгляд, вообще сильнейший 
из тех, кто работает в КХЛ, - если оценивать по совокупным качествам. Но он, 
как и вся команда, сдал. Главная проблема кроется в другом аспекте. Рядом с 
ним не осталось хоккейных людей, обладающих достаточной компетенцией и 
серьезным опытом, чтобы помочь в строительстве команды.  
Такими, например, были в разное время Олег Куприянов, Сергей Гомоляко, 
Андрей Яковенко. С подачи последнего в свое пять лет назад в команде 
появились Ли и Коварж. Неплохо, правда? После ухода Яковенко ни одного 
стопроцентного попадания. Мэтт Эллисон неплохо провел нынешний 
регулярный чемпионат, но в плей-офф ни сейчас, ни ранее в других комбедах 
не был большим помощником. В августе ему исполнится 35, а его контракт на 
миллион с лишним долларов действует еще год.  
По бюджету клуб уступает только СКА, ЦСКА и "Ак Барсу". Но селекция в 
последние пару лет - смех и слезы. Даже неплохое, на первый взгляд, 
приглашение Никиты Пивцакина стало возможным только потому, что он был 
восьмым-девятым защитником в ЦСКА. "Магнитка" раньше могла закидывать 
потенциальных новичков деньгами. В свое время конкуренцию за Кошечкина и 
Мозякина удалось выиграть у СКА и "Авангарда". Сейчас это нереально.  
В прошлое межсезонье "Металлург" облизывался на Шалунова и Шумакова, 
был готов платить им большие деньги. Но если в борьбе за этих игроков ЦСКА 
опередил сам СКА, то уральцам ловить изначально было нечего. Уже в этом 
сезоне вынужденную распродажу устроил "Адмирал". Тут "Магнитке" сам бог 
велел идти на траты, чтобы заполучить Ткачева и компанию. Снова ничего не 
вышло. Леонид Вайсфельд в "Салавате" опередил конкурентов, что не спасло 
его от увольнения.  
ЧТО ДЕЛАТЬ?  
Наконец, собственная молодежь, которой так любит козырять Величкин. 
Защитник Григорий Дронов обещает вырасти в большого игрока. На этом все! 
Алексей Береглазов вернется в "Рейнджерс", который отпустил игрока на год в 
аренду. Виктор Антипин пока без особого успеха пытается стать своим в 
"Баффало" и еще как минимум год продолжит эти попытки. Нападающий 
Владислав Каменев намерен стать игроком основного состава в "Колорадо".  
В линии нападения "Металлурга" никто по большому счету не раскрылся - ни 
Ярослав Косов, обменянный в "Ак Барс", ни Евгений Григоренко, который 
заканчивал этот сезон в ВХЛ, ни Богдан Потехин, ни Павел Здунов. Зато свои 
воспитанники, на которых поставили крест в Магнитогорске, стали лидерами в 
других клубах - Алексей Бывальцев в "Амуре" и Павел Варфоломеев в "Югре". 
Сейчас они бы очень пригодились "Магнитке" во втором звене. Но есть ли у них 
желание возвращаться? Бывальцев открытым текстом заявил, что в первую 
очередь будет рассматривать другие варианты.  



 

 

"Металлург" - не бедный клуб. Только сейчас даже с Найджелом Доусом, 
который со скандалом уходит из "Барысом" договориться не получается - 
поэтому в нынешней ситуации естьтолько один выход. Он не даст 
немедленного результата, чего опасается Величкин, который боится потерять 
свое кресло. В то же время президент клуба Виктор Рашников должен 
понимать, что клубу нужна перезагрузка на один-два сезона как минимум. 
Серьезное обновление неизбежно.  
"Магнитка" должна сосредоточить внимание на приглашении молодых, уже 
состоявшихся игроках, которые обладают потенциаломдля роста. Заявки СКА и 
ЦСКА - не резиновые, но опережать Уфу, Омск и Ярославль в борьбе на рынке 
"Магнитке" вполне по силам. Если Величкину этого сделать не удастся, то тогда 
точно ему придется задуматься о пенсии.  
Не буду указывать, на кого именно из игроков ему следует обратить внимание. 
Выбор есть: Верещагин, Зернов, Казаков, тот же Варфоломеев, Жафяров, 
братья Ушенины. Да и за Бывальцева можно побороться, если гарантировать 
ему место во втором звене. Начинать надо с тренера. Под которого с охотой 
пойдут игроки, желающие прогрессировать, и которого примут ветераны. Иначе 
через пару лет для "Металлурга" за счастье будет попадание во второй раунд 
плей-офф.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/odnoy-iz-luchshih-komand-v-istorii-
khl-nuzhna-perezagruzka-inache-vse-budet-ochen-ploho-1387964/ 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко: У "Магнитки" одна пятерка играла, а остальные 
потерялись совсем (Советский спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Экс-форвард "Металлурга" Сергей Гомоляко поделился мнением, чего не 
хватило магнитогорцам в серии с "Ак Барсом". 
Накануне казанцы обыграли "Магнитку" (3:1) в пятом матче полуфинала 
Восточной конференции и выиграли серию со счетом 4-1. 
- Чего не хватило "Металлургу", чтобы спастись?  
 - Игроков не хватило. Видно было, что весь сезон "Магнитку" трясло. Я сразу 
сказал, что "Ак Барс" со счетом 4:1 выиграет. Игроков хороших "Металлургу" не 
хватило. Одна пятерка опять играла, а остальные чего-то потерялись совсем, - 
сказал Гомоляко.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041481-sergej-gomoljako-u-magnitki-odna-
pjaterka-igrala-a-ostalnye-poterjalis-sovsem 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: "Магнитке" не хватило настырной игры лидеров, ОИ наложили 
отпечаток (Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
прокомментировал исход серии между "Ак Барсом" и "Металлургом". Казанский 
клуб выиграл в противостоянии со счетом 4-1.  
"Казань сыграла более грамотно против лидеров "Магнитки" и рационально 
использовала своих игроков. Она начинала хорошо и вела в счете, играла по 
сопернику. Львиная доля голов была забита в контратаках. Никого в этом 
винить не нужно, но этот компонент у "Ак Барса" остается на высшем уровне, 
он - один из сильнейших в КХЛ. На мой взгляд, Секач, Ландер и Азеведу тащат 
за собой команду, остальные на их фоне начинают прибавлять. По динамике и 
движению они очень круто смотрятся, а техника у них есть.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/odnoy-iz-luchshih-komand-v-istorii-khl-nuzhna-perezagruzka-inache-vse-budet-ochen-ploho-1387964/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/odnoy-iz-luchshih-komand-v-istorii-khl-nuzhna-perezagruzka-inache-vse-budet-ochen-ploho-1387964/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041481-sergej-gomoljako-u-magnitki-odna-pjaterka-igrala-a-ostalnye-poterjalis-sovsem
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041481-sergej-gomoljako-u-magnitki-odna-pjaterka-igrala-a-ostalnye-poterjalis-sovsem


 

 

"Металлургу" не хватило шайб в большинстве, на которые они рассчитывали. Я 
думаю, что техника была, и Казань много передач давала делать. Но в то же 
время у "Ак Барса" все дорабатывали назад. Гарипов более надежно сыграл. А 
"Магнитке" не хватило более настырной игры от лидеров. После Олимпиады 
было видно, что Вольски и Мозякин не были такими свежими. Он сыграл бы 
лучше, если бы не был уставшим, Игры наложили свой отпечаток. Кошечкину 
тоже в этом компоненте чуть-чуть не хватило. От Эллисона тоже лучшей игры 
ждали. Олимпиада сказалась на лидерах "Металлурга"", - сказал Бадюков в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-3384157-badjukov-magnitke-ne-hvatilo-
nastyrnoj-igry-liderov-oi-nalozhili-otpechatok.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Ак Барса" Зарипов получил сотрясение мозга в матче с 
"Металлургом" (ТАСС, Москва, 24 марта 2018) 
Зарипов ударился головой о лед после силового приема соперника 
Нападающий казанского "Ак Барса" Данис Зарипов получил сотрясение мозга в 
пятом матче серии четвертьфинала плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) с магнитогорским "Металлургом" (3:1). Об этом ТАСС сообщил 
генеральный менеджер казанского клуба Рафик Якубов. 
В пятницу во втором периоде встречи Зарипов попал под силовой прием от 
хоккеиста гостевой команды Сергея Терещенко, после чего ударился головой о 
лед и больше на площадке не появлялся. "Ак Барс" выиграл серию со счетом 4-
1 и вышел в полуфинал. 
"Было обследование, у Зарипова небольшое сотрясение мозга. Ему 
рекомендовали покой дня три-четыре. Ничего серьезного нет, он будет 
готовиться к следующей серии. Очень сильно надеемся, что он восстановится к 
первому матчу финала конференции, потому что ничего серьезного нет", - 
отметил генменеджер. 
Судьи не наказали Терещенко удалением. "Не видел, был ли удар в голову или 
нет. Когда смотрели эпизод после игры, показалось, что основной удар был 
когда он (Зарипов) падал", - добавил собеседник агентства. 
В полуфинале "Ак Барс" сыграет с победителем серии между уфимским 
"Салаватом Юлаевым" и челябинским "Трактором", счет в серии 3-2 в пользу 
клуба из Уфы.  

http://tass.ru/sport/5062299 

Похожие сообщения (9): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 24 марта 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 24 марта 2018 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 24 марта 2018 

https://www.championat.com/hockey/news-3384157-badjukov-magnitke-ne-hvatilo-nastyrnoj-igry-liderov-oi-nalozhili-otpechatok.html
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http://allhockey.ru/news/show/320738-Badjukov_Magnitke_ne_hvatilo_bolee_nastyrnoj_igry_ot_liderov
http://sport.business-gazeta.ru/news/214733/
http://tass.ru/sport/5062299
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zaripov-poluchil-sotryasenie-mozga-v-matche-s-magnitkoy-1387811/
https://www.sports.ru/hockey/1061568524.html
http://allhockey.ru/news/show/320730-Zaripov_poluchil_sotryasenie_mozga_v_matche_s_Magnitkoj
https://www.sport.ru/hockey/Zaripov_poluchil_sotryasenie_mozga_v_matche_s_Magnitkoy/article392195/
https://www.championat.com/hockey/news-3384063-u-danisa-zaripova-diagnostirovano-sotrjasenie-mozga-posle-udara-tereschenko.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/214727/
https://www.sportsdaily.ru/news/zaripov-budet-gotovitsya-k-sleduyushhej-serii-kubka-gagarina-nesmotrya-na-sotryasenie-mozga
https://www.business-gazeta.ru/news/376699
https://sportfm.ru/news/u-zaripova-sotryasenie-mozga-posle-igry-s-magnitkoy.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Ак Барса" Зарипов приступит к тренировкам в ближайшие дни 
(Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Хоккеист "Ак Барса" Данис Зарипов в ближайшее время сможет приступить к 
тренировочным занятиям, серьезных повреждений у него нет, сообщили РИА 
Новости в пресс-клужбе казанского клуба. 
Зарипов не смог доиграть до конца пятый матч серии плей-офф КХЛ с 
магнитогорским "Металлургом" (3:1). 
"Проведенное обследование показало, что серьезных проблем со здоровьем у 
Зарипова нет. Планируется, что в ближайшее время игрок сможет приступить к 
тренировочным занятиям", - заявили в пресс-службе "Ак Барса". 
"Ак Барс" вышел в финал плей-офф Восточной конференции КХЛ. Первые 
матчи пройдут 30 марта и 1 апреля. Соперник казанцев определится в серии 
между челябинским "Трактором" и уфимским "Салаватом Юлаевым".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134532325.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

"А слова Бурдасова Умарку переведут?" В серии "Салавата" с 
"Трактором" разгорается скандал (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 24 марта 2018) 
Об обвинениях в симуляции, новой феерии Бена Скривенса, трудном решении 
Эркки Вестерлунда и преждевременности подготовки к "зеленому дерби" - в 
материале Максима Никерина. 
КТО ЗДЕСЬ СИМУЛЯНТ? 
Уж слишком спокойно протекала серия "Салавата Юлаева" с "Трактором". Без 
провокаций, скандалов, дисквалификаций. Тихо переезжали из города в город, 
играли свои матчи, без лишнего огня. Но внутри-то копилось, одни были 
недовольны судейством, другие - тем, что у них нет Линуса Умарка.  
После пятого матча прорвало. Сначала нервы сдали у уфимцев.  
- Немного расстраивает, что у нас хоккей превращается в футбол. Все падают-
валяются. Надо по-мужественнее играть, - сказал сразу после игры Антон 
Бурдасов. 
Чуть позже к прессе вышел Григорий Панин и повторил почти слово в слово. 
- Тоже считаете, что игроки "Трактора" излишне симулируют по ходу этой 
серии? 
- У нас хоккей в какой-то футбол превращается. Нужно за такими моментами 
следить. А что судьи? Он увидел - дал, не увидел - не дал. 
Тут уже не выдержали челябинцы, подкинув полешко в разгорающийся костер 
обвинений в постыдных действиях. 
- Первый раз видим, как хоккеист упрекает собственных партнеров в 
немужественной игре. Интересно, Линусу Умарку это переведут, или призыв 
Антона останется без ответа? - написали в официальной группе "Трактора".  
Написали, и закрыли комментарии от греха подальше. Пока модераторы едут 
обратно в Челябинск, мало ли что могут написать там болельщики. 
Обвинять Умарка в симуляции стало привычным делом в КХЛ, но точно не 
"Трактору" это делать. Швед вообще удивляет в этой серии несвойственной 
ему манерой игры. Умарка гораздо привычнее видеть падающим от зацепа, 
которое хоть сколько-нибудь тянет на удаление, чем бьющимся за воротами 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134532325.html
http://allhockey.ru/news/show/320757-Danis_Zaripov_v_blizhajshee_vremya_pristupit_k_trenirovkam


 

 

даже после того, как его буквально вяжут соперники. Но в полуфинале он не 
падает и не выпрашивает удаления у судей. 
ПАС СКРИВЕНСА 
"Салават" должен продолжать играть в плей-офф хотя бы для того, чтобы 
можно было смотреть на Бена Скривенса. Канадец феерит столь разнообразно, 
как этого не делает самый нестандартный форвард. То выкатится на 
вбрасывание, присоединившись к защитникам, то обыграет соперника за 
воротами, то сделает пас через три зоны, соорудив единственный гол в игре. 
Уфимцы играли в большинстве, когда Скривенс совершил очередное чудо. 
Уехал за шайбой к боковому борту, остановил ее и после короткой обработки 
выдал передачу Умарку под синию линию. Кажется, шутки про то, что вратарь 
"Салавата" владеет клюшкой получше Дениса Куляша снова актуальны - как 
минимум первый пас у него получается не хуже. 
То, за что попрекали Скривенса весь сезон, за что наказывали и сажали на 
скамейку, в самый нужный момент принесло пользу. Когда команда выигрывает 
1:0, а голевую атаку начинает вратарь - дорогого стоит. Как бы ни спасали с той 
стороны Павел Францоуз и Василий Демченко, Скривенсу они пока 
проигрывают оба. 
ТРУДНОЕ РЕШЕНИЕ ВЕСТЕРЛУНДА 
- Как Зубов мог получить травму, если он силовой борьбы избегает? - 
удивлялся один из местных телевизионных экспертов. В день пятого матча 
стало известно, что капитан "Салавата" выбыл до конца сезона. В каком 
эпизоде Илья Зубов получил травму осталось за кадром, ясно лишь что это 
был первый период второй игры серии. 
Потеря Зубова в первую очередь сказывается на Артеме Федорове, которому 
комфортнее играть именно с этим центром. Попав глубоко в запас после матча 
с "Авангардом", проигранным со счетом 2:7, он попадал в заявку на игры лишь 
два раза. В Челябинске Федоров поначалу выглядел неплохо, но не впечатлил. 
Впрочем, Эркка Вестерлунд после игры признался, что ему понравилась игра 
Артема и убрать его из состава было тяжелым решением. 
Тем не менее, Федоров пока вне состава, хотя при желании место ему найти 
можно. 
ГОТОВИТЬСЯ К "ЗЕЛЁНОМУ ДЕРБИ" РАНО 
Серия "Салавата Юлаева" с "Трактором" продолжится в воскресенье. 
Челябинцы пока продолжают терпеть. Эта тактика выглядит не самой 
перспективной для команды, но иначе бы у нее шансов с Уфой вообще не 
было.  
В каждой из игр, которые проходили в этой серии в Уфе, команда Анвара 
Гатиятулина проводила в атаке 10-11 минут, в то время как "Салават" - дважды 
17 минут и один раз - 23. С каждым матчем справляться с уфимцами 
"трактористам" все сложнее, по крайней мере, в гостях. 
Дома, как показывает плей-офф, "Трактор" преображается - больше атакует, 
играет уверенно. Поэтому, не исключено, что серия вернется в Уфу. 
Функционально Челябинск по-прежнему выглядит предпочтительнее, а значит, 
примеряться к "Ак Барсу" и прикидывать за сколько можно продавать билеты на 
"зеленое дерби", "Салавату" пока рано. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214713/ 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Динамо" (Москва) Воробьев: хочу, чтобы Варнаков и Комаров 
продлили контракты (Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214713/


 

 

Главный тренер московского хоккейного клуба "Динамо" Владимир Воробьев 
заявил РИА Новости, что рассчитывает на переподписание контрактов с 
нападающими Михаилом Варнаковым и Никитой Комаровым. 
Контракты Варнакова и Комарова истекают 30 апреля. Варнаков в сезоне-
2017/18 набрал 23 очка в 34 матчах регулярного чемпионата КХЛ, Комаров - 10 
очков в 36 матчах. 
"Мы говорим с Варнаковым и Комаровым по новым контрактам. Очень бы 
хотел, чтобы эти ребята остались в нашей команде", - сказал Воробьев. 
"Интерес к финскому защитнику Миика Койвисто действительно есть, ведем 
переговоры, это будет усиление команды", - добавил тренер.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134531738.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 24 марта 2018 

• Profi-news.ru, Москва, 24 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 24 марта 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Тренер ХК "Динамо" (Москва) Воробьев: Миронов настоящий динамовец, 
он усилит команду (Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Защитник Андрей Миронов является настоящим динамовцем и действительно 
усилит московский хоккейный клуб, заявил РИА Новости главный тренер 
"Динамо" Владимир Воробьев. 
В марте выступавший за клуб НХЛ "Колорадо Эвеланш" Миронов прошел через 
драфт отказов и вернулся в Россию. Защитник выступал за московское 
"Динамо" в период с 2012 по 2017 год, став в составе "бело-голубых" 
чемпионом России в сезоне-2012/13. Ранее генеральный директор "Динамо" 
Сергей Федоров утверждал, что Миронов хочет вернуться именно в 
динамовский клуб. 
"Андрей Миронов тренируется с нами, он настоящий динамовец. Этот хоккеист, 
безусловно, усилит московское "Динамо", - сказал Воробьев.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134532893.html 

Похожие сообщения (4): 

• Profi-news.ru, Москва, 24 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 24 марта 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Варицкий: бригаду вратарей "Витязя" в сезоне-18/19 составят Сапрыкин и 
Самонов (Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Бригаду вратарей "Витязя" в следующем сезоне, как ожидается, составят Игорь 
Сапрыкин и Александр Самонов, поиск голкипера-легионера на данный момент 
не ведется, заявил РИА Новости генеральный менеджер подмосковного 
хоккейного клуба Игорь Варицкий. 
"Витязь" в сезоне-2017/18 не вышел в плей-офф, ворота команды в регулярном 
чемпионате защищали: Игорь Сапрыкин (35 матчей), Михаил Бирюков (15), 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134531738.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041497-vladimir-vorobiev-hotel-by-chtoby-varnakov-i-komarov-ostalis-v-dinamo
https://profi-news.ru/sport/20180324/667097/
http://kashira.news/trener-dinamo-moskva-vorobev-hochu-chtoby-varnakov-i-komarov-prodlili-kontrakty/
http://365news.biz/news/sport/38571-trener-dinamo-moskva-vorobev-hochu-chtoby-varnakov-i-komarov-prodlili-kontrakty.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134532893.html
https://profi-news.ru/sport/20180324/667111/
http://kashira.news/trener-hk-dinamo-moskva-vorobev-mironov-nastoyashhij-dinamovets-on-usilit-komandu/
http://365news.biz/news/sport/38605-trener-hk-dinamo-moskva-vorobev-mironov-nastoyaschiy-dinamovec-on-usilit-komandu.html


 

 

Александр Самонов (6), Томи Кархунен (3), Антон Тодыков (2). Бирюков и 
Кархунен покинули клуб по ходу сезона. 
"На данный момент исходим из того, что вратарскую бригаду в следующем 
сезоне составят Игорь Сапрыкин и Александр Самонов. Поиск голкипера-
легионера не ведется", - сказал Варицкий.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134540709.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 24 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Афиногенов заявил, что находится на стадии обсуждения своего 
будущего с "Витязь" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 
2018) 
Нападающий "Витязя" Максим Афиногенов после товарищеского матча против 
московского "Динамо" (3:6) отметил, что его команда провела не самый лучший 
свой матч. Форвард также добавил, что он находится на стадии обсуждения 
своего будущего с "богатырями". 
- Не самый лучший матч провели свой, только в третьем периоде собрались, - 
цитирует "РИА Новости" Афиногенова. - Пусть сезон уже закончен, но если 
выходишь на лед - надо играть. Главный тренер "Витязя" Валерий Белов 
сказал, что я сам захотел сыграть сегодня? Ничего удивительного здесь нет, 
просто я люблю играть в хоккей. Насчет будущего своего пока ничего не могу 
сказать, мы обсуждаем с клубом. Мы на стадии обсуждения, все узнаете.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/afinogenov-zayavil-chto-nahoditsya-na-
stadii-obsuzhdeniya-svoego-buduschego-s-vityaz-1388046/ 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 24 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Иностранный десант. Кто из легионеров способен усилить подмосковный 
"Витязь" этим летом? (Sports.ru/tribuna, Москва, 24 марта 2018) 
Прошлый сезон у подопечных Валерия Белова не удался. Причин тому было 
масса: слабая игра легионеров, спецбригад, низкая реализация. 
Неудачный результат всегда пораждает изменения. Так кто же из иностранцев 
способен из действующих иностранцев способен усилить команду уже сейчас? 
Кандидат № 1 Martin St. Pierre  
Амплуа: Центральный нападающий  
Возраст: 34 года  
Последний клуб : Адмирал  
Статистика: 40 матчей, 28 набранных очков (6+22)  
Сезон 2017\2018 опытный канадец начинал в составе астанинского "Барыса", 
где показывал отличную результативность. Потом последовал неожиданный 
обмен в Владивосток. Там Сен-Пьер держал высокую планку, но в связи с 
непростой экономической обстановкой в "Адмирале", его контракт был 
расторгнут. Сегодня он является свободным агентом. 
Почему Martin St. Pierre может быть интересен "Витязю"?  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180324/1134540709.html
http://kashira.news/varitskij-brigadu-vratarej-vityazya-v-sezone-18-19-sostavyat-saprykin-i-samonov/
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http://allhockey.ru/news/show/320785-Afinogenov_my_obsuzhdaem_moe_buduschee_s_Vityazem_vy_vse_uznaete


 

 

Ответ: Потому что он потрясающе играет на вбрасывании и имеет 
колоссальный игровой опыт. 
За годы в КХЛ Мартен зарекомендовал себя как надежный центральный 
нападающий, способный выиграть необходимые единоборства в нужный 
момент. Минувший сезон он закончил с средним показателем выигранных 
вбрасываний 62,1%  
Для сравнения у хоккеистов "Витязя" следующие цифры:  
Помимо специализированных навыков Мартен обладает хорошим голевым 
чутьем и может сыграть на партнера, что тоже идет ему на пользу 
Почему сам Martin St. Pierre может выбрать "Витязь"?  
Причина 1. Высокий кредит доверия и игра в ведущих звеньях команды.  
Именно нехватка доверия стала причиной перехода Канадца в "Адмирал". В 
Подольске с эти не должно возникнуть проблем, потому что Валерию Белову 
необходим сильный легионер. 
Причина 2. Экономическая стабильность  
На фоне постоянных задолжностей в ряде команд Континетнальной Хоккейной 
Лиги в подмосковном коллективе все спокойно. И этот фактор может повлиять 
на выбор команды для продолжения спортивной карьеры. 
Кандидат №2 T.J. Brennan  
Амплуа: Защитник  
Возраст: 28 лет  
Последний клуб: Lehigh Valley Phantoms (AHL)  
Статистика: 55 матчей, 41 набранное очко (12+29)  
Однофамилец известного тафгая Кипа Бреннана стал настоящей легендой 
АХЛ. В 574 матчах он набрал 420 очков (146+274). Из сильных сторон этого 
хоккеиста выделяется резкий кистевой бросок, сильный щелчок, которым он раз 
за разом поражает ворота соперников. 
Почему T.J Brennan может быть интересен "Витязю?  
Ответ: Потому что Бреннан имеет огромный атакующий потенциал. Этого 
качества не хватало защитникам подмосковной команды в минувшем сезоне, 
что отражалось как на общей результативности, так и игре в большинстве. 
Статистические данные это только подтверждают: 
С точки зрения реализации создаваемых моментов ситуация гораздо хуже: 
Сразу четыре защитника ни разу не поразили ворота соперника за сезон, что 
делает атакующие возможности команды ограниченными. Появление Бреннана 
поможет несколько разнообразить игру в нападении и наладить большинство, 
так как у Войтеха Мозика появится сильный коллега. 
Почему сам Brennan может выбрать "Витязь"?  
Причина 1. Бреннану 28 и он является закореннелым игроком AHL. Учитывая 
уровень зарплат и степень налогооблажение в данной лиге, переезд в 
Подольск будет являться хорошей возможностью поправить свое финансовое 
положение, а так же попробовать себя в новом чемпионате. "Витязь" так же не 
останется в накладе, потому что игрок поможет решить проблемные позиции на 
льду. 
Кандидат №3 Matt Lorito  
Амплуа: Крайний Нападающий  
Возраст: 27 лет  
Последний клуб: Grand Rapids Griffins ( AHL)  
Статистика: 58 матчей, 49 набранных очков (23+26)  
Свою карьеру в АХЛ Мэтт начинал в Albany Devils, где в сезоне 15\16 поиграл 
вместе с Войтехом Мозиком. Получалось, надо сказать, неплохо. В том году 



 

 

Лорито набрал 54 очка (18+36) в 71 встрече. Попутно добавив 7 баллов (3+4) в 
плей-офф.  
После успешного личного сезона он перебрался в Grand Rapids Griffins, где 
выступает по сей день. 
Лорито - настоящий лидер своей команды и один из самых бросающих игроков 
лиги. В среднем он наносит 3,44 броска за матч. Из сильных сторон этого 
хоккеиста выделяется его скорость, бросок сходу. 
Почему Matt Lorito может быть интересен "Витязю"?  
Ответ: Помимо своей высокой результативности, Мэт здорово играет в 
моменты высокого напряжения. Ярким подтверждением данного факта 
является статистика выступления данного игрока в плей-офф. В 30 AHL-овских 
матчах на вылет Лорито набрал 20 результативных очков. 13 из которых 
пришлись на прошлый сезон, где его команда стала победителем. Плюс ко 
всему канадец отлично взаимодействует в большинстве. 
Почему сам Lorito может выбрать "Витязь"?  
Причина 1. Несмотря на все успехи, он до сих пор выступает в AHL.  
В фарме "Детройта" по прежнему высокая конкуренция и своего шанса в новом 
сезоне Мэт так и не получил. Главный тренер "Красных крыльев" делает ставку 
в пользу Евгения Свечникова, что не может не огорчать самого Лорито. В этом 
смысле переезд в КХЛ может дать возможность хоккеисту попробовать себя в 
новой лиге, где ко всему прочему выше заработная плата. 
Причина 2. Войтех Мозик  
Лорито начинал свою карьеру в AHL в Albany, где уже выступал нынешний 
защитник "Витязя".  
Фактор общего знакомства может сыграть добрую службу в процессе переезда 
хоккеиста в Подольск.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vityazpodolsk/1627980.html 

К заголовкам сообщений 

Юрий Никонов: Через наш внутренний чемпионат мы свою сборную точно 
не сможем подготовить (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 24 
марта 2018) 
Хоккейный эксперт Юрий Никонов оценил прошедший сезон минского "Динамо" 
в КХЛ. 
"Сезон был неровным. Впрочем, я и не ожидал, что он сложится иначе. К этому 
были все предпосылки. Об этом уже можно было судить, начиная с 
предсезонной подготовки. Команда находилась в подвешенном состоянии. 
Кто будет тренером? Какие придут легионеры? Долгое время мы не знали 
ответов на данные вопросы. Принимались несколько спонтанные решения. Да 
и наставник "Динамо" был назначен буквально в последнюю минуту. Он почти и 
не готовил команду к сезону. 
В принципе, я согласен с решением динамовского руководства оставить Горди 
Дуайера у руля команды. По большому счету, канадец стал жертвой 
обстоятельств. Пусть проведет полноценную предсезонную подготовку. По 
итогам следующего сезона можно будет давать оценку его квалификации. 
По игрокам же был полный бардак. Подбирали уже тех, кто попадется под руку. 
Самое неприятное в данной ситуации, что команда не готовилась так, как 
необходимо. "Предсезонка" получилась изрядно скомканной. Я больше сорока 
лет с научной точки зрения занимаюсь нагрузками в хоккее. Не оракул, но 
предвидел, что все так для динамовцев завершится. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vityazpodolsk/1627980.html


 

 

Мне говорили, что команда прибавит по ходу сезона, раскочегарится. Не спорю 
с тем, что временами динамовцы демонстрировали интересный хоккей. Однако 
это были лишь временные всплески, и не более того. На таком уровне "зубры" 
проводили лишь несколько матчей. Затем команда снова "потухала". 
Уход Денисова в чемпионат Финляндии? Затрудняюсь сказать, что у них там 
произошло. Не могу представить, чья это была инициатива. То ли это исходило 
от тренерского штаба, то ли от руководства. Необходимо находиться внутри 
команды для того, чтобы дать четкий ответ на данный вопрос. У меня нет 
информации по данной теме. 
Я же из Челябинска. Естественно, смотрю встречи "Трактора". Он пробился в 
плей-офф, что, само собой, не может не радовать. Вообще, считаю, что 
чемпионат КХЛ - это просто подарок для команд типа нашего "Динамо". 
Через данные матчи идет подготовка к чемпионату мира. А встречи очень 
серьезного уровня. Посмотрите, какие интересные проходят игры. Почти в 
каждой из них настоящий накал, интрига. Лучших спаррингов для подготовки 
кандидатов в сборную и не придумать. А какая шикарная школа для молодых 
хоккеистов! 
Еще вопрос, можно ли грамотно совместить интересы сборной и клуба? 
Действительно, серьезная дилемма. Как говорится, на двух стульях усидеть 
трудно. Понятно, что через наш внутренний чемпионат мы свою сборную точно 
не сможем подготовить. Повторюсь, что только через матчи уровня 
Континентальной лиги можно подвести игроков к топ-турниру". 

http://belarushockey.com/khl/news_list/news210326/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Соперник вывел Зарипова из строя. Почему за него никто не 
вступился? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Знаю, что главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов все равно переспорит меня, 
но нарушение Сергея Терещенко на Данисе Зарипове тянуло на большой и 
дисциплинарный штраф за удар в голову. В субботу мы уже точно получим 
комментарий по этому моменту, но я бы хотел обратить внимание на другое. Из 
тех клубов, что сейчас играют в плей-офф ни одна команда не оставила бы без 
внимания такой эпизод и принялась мстить. Помните, как прыгнул на великана 
из "Йокерита" Джефф Плэтт, когда грубо сыграли против Кирилла Капризова ? 
Белорусскому хоккеисту было все равно, что будет дальше. Он сразу полез в 
драку. Совсем недавно Виктор Тихонов принялся драться, когда Григорий 
Денисенко сыграл жестко, но по правилам против Николая Прохоркина. Тронь 
Линуса Умарка - увидите перед собой кулаки Максима Гончарова, Игоря 
Макарова, Григория Панина. В зависимости от того, кто будет рядом. В 
"Тракторе" пока таких ситуаций не было, но там тоже есть агрессивные ребята. 
А что казанцы? Комментарии игроков казанского клуба, которые "не хотели 
поддаваться на провокации", "тренер призвал нас держать себя в руках" и 
прочий бред - это все трусливые оправдания. Когда бьют твоего лучшего 
игрока, который вас выводит в финал конференции, надо бежать мстить, ни о 
чем не думая. Потому что завтра кто-то сыграет жестко или грубо против 
Ткачева, Галиева или Малыхина. Зарипов потерялся, оказался в нокауте и был 
снят с третьего периода. А игроки "Ак Барса" ездили по площадке и дальше, "не 
поддаваясь на провокации". Это какой-то позор. 
ВЫЛЕТ "МАГНИТКИ"  

http://belarushockey.com/khl/news_list/news210326/


 

 

 "Металлург" прыгнул выше головы, выйдя во второй раунд плей-офф и до сих 
пор некоторые игроки "Автомобилиста", очень расстроены результатом первого 
раунда и признают, что были обязаны проходить соперника. Дальше у 
уральского клуба будет только хуже. Магнитогорцы не собираются меняться, 
подписали новый контракт с Сергеем Мозякиным, но проблемы даже не в этом. 
В клубе не осталось людей, которые бы могли обеспечить качественную 
селекцию на будущий год. Вице-президент Геннадий Величкин вычистил из 
клуба всех, кто хоть в чем-то разбирался, боясь, что у них будет больше 
авторитета. И в этом сезоне мы уже видели странные трансферы. Будут они и 
дальше. Не думаю, что уральский клуб в нынешнем состоянии будет 
представлять собой серьезную силу. В плей-офф, конечно, попадут, но не 
слишком ли большую цену платит владелец за такой минимальный результат? 
Если у тебя есть хоккеист, который будет получать четверть миллиарда рублей 
в ближайшие два года, то надо постоянно играть в финале, а я не думаю, что 
это возможно. "Металлург" спасет только глобальная перестройка. Иначе никак. 
ВЫСТУПЛЕНИЕ "СИБИРИ"  
Может быть, не стоит клубам устраивать пресс-конференции, если сказать 
нечего, а любые кадровые решения отложены на начало мая? В пятницу с 
журналистами встретился главный тренер "Сибири" Владимир Юрзинов и 
генеральный менеджер Кирилл Фастовский. Ничего нового мы не узнали. То, 
что Павел Зубов покинет клуб, было понятно и раньше. Он бы уехал раньше, но 
новому штабу нужен был человек, который бы подсказывал. Еще мы узнали, 
что в области появится клуб ВХЛ. Точнее, должен появиться, так как работа 
ведется. Но может и не появиться же. На это все. Не назвали даже тех, кто 
покинет клуб. Не сказано, что сделано для того, чтобы удержать двух 
легионеров. Ни слова про вероятных новичков. Ну хоть бюджет не изменится, 
хотя ведь и инфляция, и важные игроки хотят повышения. 
ТРАВМА  
 "Салават Юлаев" еще до пятого матча в серии потерял капитана команды 
Илью Зубова до конца сезона. Это серьезная потеря, но не ключевая, по 
крайней мере, в этом раунде. Форварды в команде есть, только они в разной 
форме. Печально смотреть за тем, как к концу сезона совсем потерялся Артем 
Федоров, да и от Энвера Лисина все ждут большего. Но в серии с "Трактором" 
главное то, как команда сыграет в обороне. И в пятницу мы увидели, что могут 
уфимцы. Они показали типично финскую игру, и если бы команда слушала 
тренера каждый раз и играла так постоянно, то не было бы и семи встреч с 
"Авангардом". 
Бурдасов забрасывает с передач Скривенса и Умарка и приносит нам победу в 
пятой игре восточного полуфинала! pic.twitter.com/8jOKRNRIPJ 
Есть ли шансы у челябинского клуба на победу? "Трактор" давно не был так 
близок к финалу конференции, как в этом сезоне. Но пятая игра убедила, что 
проблем слишком много. Иностранцы уральского клуба внезапно потерялись в 
самый нужный момент, а без них в атаке трудно. И никаких вопросов к Виталию 
Кравцову или Алексею Кручинину. Они проводят отличный плей-офф, но им 
нужно помогать.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sopernik-vyvel-zaripova-iz-stroya-
pochemu-za-nego-nikto-ne-vstupilsya-1387823/ 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 
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Толванен: контракт с "Нэшвиллом" не подписан, но я надеюсь 
продолжить сезон (Чемпионат.com, Москва, 24 марта 2018) 
Нападающий "Йокерита" Ээли Толванен после поражения в полуфинале 
Запада с ЦСКА (2-4) сообщил, что пока не подписывал контракт с "Нэшвилл 
Предаторз", но надеется продолжить сезон. 
"Еще ничего не сделано, контракт не подписан. Сейчас буду думать о будущем. 
Пока ничего не ясно, но надеюсь, что мой сезон продолжится. 
Регулярный чемпионат я провел хорошо, но это не слишком утешает, ведь 
команда проиграла во втором раунде. Не знаю, помогут ли мне эти матчи в 
НХЛ. Думаю, помогут. Но пока я чувствую себя опустошенным.  
Серия с ЦСКА была тяжелой, это одна из сильнейших команд в Европе. 
Первые два матча сложились для нас неудачно, а в остальном серия была 
равной. Сегодня соперник был лучше. На итог серии повлияло то, что мы 
проиграли первые два матча", - цитирует Толванена Iltalehti. 

https://www.championat.com/hockey/news-3384621-tolvanen-kontrakt-s-neshvillom-
ne-podpisan-no-ja-nadejus-prodolzhit-sezon.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 марта 2018 
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На месте взорванной телебашни будет играть Дацюк? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 24 марта 2018) 
Вместо уничтоженного долгостроя будет возведена новая хоккейная арена 
Сегодня в Екатеринбурге, в 7 утра по местному времени произошло событие, 
которое ждал весь город. Снесли долгострой, или скорее - уже давно 
заброшенный объект. Телебашню в Екатеринбурге (а точнее - в Свердловске, 
который в советское время носил имя революционера) начали строить в начале 
80-х годов. Но объект так и не достроили, а к началу 90-х и вовсе заморозили. 
Тем не менее, башня простояла более 30 лет. И вот сегодня недостроенное 
здание высотой в 231 метр, которое уже представляло опасность для 
окружающих, было наконец снесено.  
Накануне объект оцепили более 200 полицейских. На высоте 30 метров была 
заложена взрывчатка. Обрушение прошло в штатном режиме. За 
незабываемым шоу пришло понаблюдать внушительное число горожан. Многие 
смотрели прямую трансляцию по местному телеканалу и в интернете. 
"Автомобилист" станет суперклубом. Его возглавит тренер сборной России 
Почему вы читаете об этом в хоккейном разделе "СЭ"? Да потому что на этом 
месте собираются строить новую хоккейную арену. Стадион, на котором 
выступает "Автомобилист" - КРК "Уралец", хоть и подвергался неоднократно 
капитальному ремонту, уже давно морально устарел. По регламенту КХЛ 
выступать на нем можно - вмещает он как раз необходимые 5500 зрителей. Но 
руководство команды и его владелец - Уральская горно-металлургическая 
компания полны амбиций сделать из " Автомобилиста " суперклуб. Уже в 
следующем сезоне бюджет клуба будет значительно увеличен. Ходят слухи о 
приглашение суперзвезд - например, о переходе Вадима Шипачева, у которого 
заканчивается годичный контракт со СКА. Екатеринбуржцы помнят и об 
обещании своего великого земляка - Павла Дацюка закончить карьеру в родном 

https://www.championat.com/hockey/news-3384621-tolvanen-kontrakt-s-neshvillom-ne-podpisan-no-ja-nadejus-prodolzhit-sezon.html
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http://allhockey.ru/news/show/320779-Tolvanen_ya_esche_ne_podpisal_kontrakt_s_Neshvillom_no_nadejus_prodolzhit_sezon


 

 

городе. Олимпиада показала, что Волшебник еще в порядке, и если у него 
будет все нормально со здоровьем, почему бы не сыграть за " Автомобилист ", 
дождавшись открытия новой арены.  
Играть на арене 50-летней давности суперклубу с Дацюком в составе негоже. 
Так что сегодняшний взрыв телебашни в Екатеринбурге вполне может стать 
прорывом для местного хоккейного клуба - точкой отчета нового исторического 
этапа.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/na-meste-vzorvannoy-telebashni-
budet-igrat-dacyuk-1387937/ 

К заголовкам сообщений 

Рябков: арена на месте снесенной телебашни в Екатеринбурге будет 
мирового уровня (Р-Спорт, Москва, 24 марта 2018) 
Современная спортивно-концертная арена мирового уровня, которую уже давно 
заслужил Екатеринбург, появится на месте снесенной в Екатеринбурге 
недостроенной телевизионной башни, заявил РИА Новости директор 
хоккейного клуба "Автомобилист" и баскетбольной команды УГМК Максим 
Рябков. 
В субботу утром в Екатеринбурге была демонтирована телебашня, на месте 
которой будет построен спортивно-концертный комплекс, где будут проводить 
свои домашние матчи "Автомобилист" и УГМК. 
"Мы прилагаем гигантские усилия, чтобы соответствовать требованиям XXI 
века. Хочется, чтобы наши болельщики имели максимально комфортные 
условия. Город давно уже заслужил арену мирового уровня и для спортивных, и 
для концертных событий. Мы стараемся сделать современную арену, на 
которой будет хорошо и спортсменам, и горожанам, и гостям Екатеринбурга. С 
момента начала строительства пройдет максимум три года, а возможно и 
меньше. Сейчас начнется нулевой цикл, строителям элементарно нужно 
приготовить площадку", - сказал Рябков по телефону. 
"Мы ждем того, что у клубов "Автомобилист" и УГМК появится свой дом. Для 
того чтобы он появился, нужные такие вот строительные шаги. Эта башня уже 
35 лет стояла недостроенная, разрушающаяся. Первый раз что-то решили 
сделать на этом месте, вернуть эту землю в пользование горожанам, потому 
что это был просто заброшенный участок, который невозможно было ни пройти, 
ни погулять там", - добавил Рябков.  

https://rsport.ria.ru/around/20180324/1134523411.html 
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